
Secciones
ELECCIONES GENERALES 

Importante respaldo 
provincial a Ballejos 

Construirán el puente de la ruta 10s

“Con experiencia, renovación y el acompañamiento que hace falta vamos a hacer mucho para Empalme”, sostuvo el can-
didato a presidente comunal Raúl Ballejos, confirmando que cuenta con el aval del gobernador Pullaro y su equipo para 
realizar obras de gran magnitud en la localidad. P. 4

El intendente Jorge Berti confirmó la obra, que comenzaría en las próximas semanas y tendrá una duración estimada de 
nueve meses. Permitirá desviar definitivamente el tránsito pesado hacia el sector industrial, sin que deba ingresar a la 
localidad de Theobald. P. 3 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Leticia Pieretti 
“Nada me importa más que sentirme útil para mi 
ciudad”, sostuvo la actual concejal y candidata a 
renovar su banca. P. 2

EDUCACIÓN 

REGIONALES

Promesa de 
Lealtad a 
la Bandera 
Más de 700 estudiantes de 
4º grado fueron convoca-
dos para la ceremonia que 
tendrá lugar mañana en el 
predio Dos Rutas. P. 5

Scaglia junto 
a candidatos 
de Unidos 
La Vicegobernadora y el 
senador Giacomino reco-
rrieron el departamento re-
afirmando el compromiso 
de consolidar equipos “se-
rios, responsables y cerca-
nos”. P. 23 

SALUD 

Inicia la transición a hospital descentralizado
Provincia confirmó que el SAMCo local comenzó el proce-
so para salir de la intervención y convertirse en un hospi-
tal de gestión descentralizada. P. 10

Esteban Gerbino 
Banca Ciudadana. 
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Transporte. 

Regreso a calle Dorrego 
Las líneas A y M vuelven a circular por la avenida a partir de este viernes 
20, respetando las paradas ya establecidas. P. 13

Instituciones.

Invitación de CO.DIS.CO.
Este sábado realizarán la cena show mensual con la presentación de Los 
Insuperables. Convocan a las familias a sumarse. P. 9
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

La concejal es candidata para renovar su banca. Recordó su infancia, sus 
primeros pasos en política y habló sobre qué espera para su futuro.

“Nada me importa más que 
sentirme útil para mi ciudad” 

Leticia Pieretti.

capacitarse, el preguntar todo lo 
que sea necesario para entender y 
aprender, son acciones cotidianas 
para ella. En la humildad de saber 
escuchar, se basa su trabajo diario. 
Hoy conocemos un poco más de 
Leticia Pieretti.  

¿Cuándo y dónde naciste?
El 26 de noviembre de 1984, en 

el hospital viejo, acá en Villa Cons-

titución. Nací el día del cumplea-
ños de mi papá. 

¿En qué barrio creciste?
Me crie en Corrientes entre 

Saavedra e Independencia, hoy 
tienen otros nombres, Eva Perón 
y Daniel Segundo. Pasé mi infan-
cia en distintos barrios porque te-
nía muchos amigos. Me acuerdo 
de Iguazú, hoy Puesta del Sol. En 

Talleres, en el club, en la vereda. 
Respetábamos mucho la hora de la 
siesta, y después estábamos todo el 
día en la vereda. 

¿Dónde estudiaste?
La primaria en la escuela Ma-

nuel Belgrano, y la secundaria en 
la Normal, Nicasio Oroño. 

¿Cómo fue la decisión de vol-

carte de lleno a la política?
La propuesta me llegó por parte 

de un amigo que estaba viendo los 
inicios del partido y buscaba una 
persona con mi perfil, que sepa de 
la ciudad y que estuviera involu-
crada con instituciones. Lo analicé 
y acepté. Eso fue en el 2015. 

¿Qué te motiva al pensar en el 
futuro?

Todo lo que hago es desde un 
convencimiento de lo que me apa-
siona y disfruto, eso es un com-
ponente muy importante no sólo 
por la fuerza, la persistencia y la 
voluntad que te da, sino también 
por la responsabilidad. Me motiva 
esto, estar involucrada en la ciu-
dad, aportar mi granito de arena. 
Lo disfruto, y en un futuro me veo 
como hoy, siendo útil a la ciudad. 
No quedándome en las ideologías 
fanáticas, sino desde mi lugar tra-
tando de sumar. Mi rumbo está 
ahí.  

Además de lo laboral, ¿qué 
otras pasiones tenés?

El deporte seguro. Hice hand-
ball, vóley, fútbol que hago hasta 
el día del hoy. Escuchar música me 
gusta mucho. Y estar con mi fami-
lia que es mi eje; y con mis amigos. 
Agradezco a la vida tenerlos. 

¿Cómo definirías a Leticia 
Pieretti?

Soy la Leticia familiera, la que 
tiene mucha pasión por las co-
sas, que defiende un criterio. Es-
toy siempre buscando la verdad, 
capacitándome. Leticia engloba 
un montón de cuestiones como 
persona. Creo en Dios y siempre 
le pido que guie mis actos, eso es 
fundamental. 

“Siempre soy Leticia más allá del 
rol que ocupo. Hay gente que de-
pendiendo el lugar que ocupa se 
olvida de dónde viene, de respe-
tar al otro y habla con liviandad 
de cosas que hacen mucho daño. 
Así que siempre estoy en el eje de 
nunca dejar de ser Leticia. La hija, 
la hermana, la pareja, la amiga, la 
creyente”, comenta Leticia Pieretti, 
actual concejal y candidata a re-
novar su banca. Es la elegida esta 
semana por Diario La Ciudad para 
compartir con nuestros lectores 
un poco más de vida. 

Se involucró en política en el 
año 2015, en aquella primera can-
didatura no logró acceder al Con-
cejo. Volvió a postularse y fue la 
más votada. Allí comenzó su ca-
mino legislando para Villa Cons-
titución. 

“A veces una persona se pone 
un objetivo y no le importa nada 
de lo que suceda alrededor, sola-
mente alcanzarlo. Creo que es al 
revés, la ciudad me pide todo el 
tiempo estar focalizada al entor-
no, y saber que siempre tengo que 
estar conectada a eso. Hoy siento 
que con mi trabajo estoy siendo 
útil para mi ciudad y lo voy a se-
guir haciendo”, dice.

En ese camino de aportar su 
granito de arena para Villa Cons-
titución sostiene que siempre per-
sigue el hecho no olvidarse de sus 
valores, “de quién soy, de mi entor-
no, de mis vínculos. El respeto al 
otro es principal”. 

Leticia está enfocada en sus ob-
jetivos y sus motivaciones. Sabe 
que la mezquindad y la soberbia 
nunca suman nada positivo, por 
lo contrario “pueden ser muy 
dañinas”. La proactividad, el no 
quedarse quieta, el estar en con-
tacto permanente con la gente, el 
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Tal como mencionamos, Berti se reu-
nió con Juan Cruz Cándido. Además 
de la obra del puente de la ruta 10s; 
avanzaron en otras cuestiones. Antes 
de finalizar junio comenzarán las ta-
reas de bacheo sobre la ruta 21, en el 
tramo que va desde Fighiera hasta el 
Arroyo del Medio. En cuanto a obras 
dentro del ejido urbano, se prevé el 
reinicio en los próximos 120 días del 
jardín de infantes ubicado en el barrio 
San Cayetano, otra obra prioritaria 
para la ciudad. Durante la reunión, el 
intendente Berti también insistió en 
la necesidad de ejecutar la banquina 
que conecta Tenaris con Laminados 
Industriales, así como la construcción 
de nuevas dársenas en esta última 
empresa, con el objetivo de mejorar 

la seguridad vial y facilitar la circu-
lación en una zona de alta actividad 
industrial. Por otra parte, se realizaron 
gestiones vinculadas a infraestructu-
ra educativa, particularmente por un 
aula inconclusa en la escuela Prefec-
tura Naval Argentina y por el avance 
del convenio entre el Ministerio y el 
Club Talleres, a fin de que el Instituto 
del Profesorado Nº3 pueda retomar 
allí las clases de la carrera de Educa-
ción Física.
Finalmente, se confirmó que en las 
próximas semanas se dará inicio a las 
obras sobre calle Formosa y la alcan-
tarilla ubicada en su cruce con ruta 21, 
en un conjunto de intervenciones que 
buscan dar respuesta a diversas de-
mandas históricas de la comunidad.

Reunión con Juan Cruz Cándido

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

de ingreso a Theobald por autopis-
ta, de manera que como la obra ya 
lo anticipaba; todos los camiones 
que van a la zona industrial de Vi-
lla Constitución van a entrar y salir 
por este lugar. De hecho ya lo están 
haciendo en los días que no llueve. 
Pero es una obra que debe finali-
zarse”, comentó el intendente. 

En ese sentido recordó las char-
las que ha mantenido a la largo 
de este tiempo con el gobernador 
Maximiliano Pullaro y el ministro 
Lisandro Enrico, al tratarse de una 
obra de suma importancia no sólo 
para nuestra ciudad sino también 
para la vecina localidad. 

“Terminar esta obra para no-
sotros, para la ciudad, para todo 
lo que tiene que ver con un desa-
rrollo territorial y productivo, es 
vital”, sostuvo Berti quien estima 
que para la primera quincena del 
mes de julio ya estarían las máqui-
nas trabajando en el lugar. La obra 
demandará aproximadamente 9 
meses de trabajo, siempre con-
templando cualquier retraso por 
las condiciones climáticas. “Ya 
está todo resuelto, hubo una gran 
insistencia tanto de nuestra parte 
como de la de Theobald para que 
este puente definitivamente se pu-
diera hacer y no quedara esta obra 
inconclusa”, prosiguió.

Para Berti este acceso le cambia-

ANUNCIO CONJUNTO ENTRE AMBAS LOCALIDADES

“Mucho tiempo de gestión se verá coronado con esta obra vital para la región”, expresó.

Esta obra, que comenzaría en las próximas semanas y tendrá una duración estimada de nueve meses, permitirá desviar defi-
nitivamente el tránsito pesado hacia el sector industrial, sin que deba ingresar a la localidad de Theobald.

El intendente Jorge Berti confirmó la 
construcción del puente en la ruta 10s

El intendente Jorge Berti mantuvo 
una reunión de trabajo con el secre-
tario General de la Gobernación de 
Santa Fe, Juan Cruz Cándido, en la 
que se avanzó en definiciones fun-
damentales para el desarrollo de 
obras largamente gestionadas por 
el Municipio de Villa Constitución.

Durante el encuentro, se con-
firmó que el Ministerio de Obras 
Públicas de la Provincia, a cargo de 
Lisandro Enrico, llegó a un acuer-
do con la empresa Edeca para dar 
inicio a la construcción del puente 
sobre la nueva traza de la ruta 10s. 

Esta obra permitirá desviar de-
finitivamente el tránsito pesado 
hacia el sector industrial, sin que 
deba ingresar a la localidad de 
Theobald.

Diario La Ciudad recorrió la 
ruta 10s junto a Berti y el presiden-
te comunal Javier Corti, allí ambos 
mandatarios brindaron precisio-
nes sobre los trabajos y celebraron 
la noticia. 

“Es la parte del puente que va a 
transitar y sortear lo que es la vía, 
esto termina conectándose en unos 
1500 metros con lo que es el puente 

El intendente Jorge Berti y el presidente comunal Javier Corti recorrieron la ruta 10s junto a nuestro grupo de medios.

después. Ahora poder contar con 
el puente es sumamente positivo, 
una vez que esté hecho nos cal-
mará el tema de los camiones que 
entran por el pueblo. Así que más 
que agradecidos con el Gobierno 
de Santa Fe por esta noticia”, sos-
tuvo.

Por último enfatizó: “A nosotros 
esta obra nos cambió la vida, de 
tener toda la vida ripio y tierra, a 
tener asfalto desde la puerta de la 
casa hasta Villa Constitución es 
impagable”. 

rá la vida a la gente, “cuando esté 
terminado, nos quitará todos los 
camiones que hoy ingresan por la 
ruta 90 para la zona industrial”. 

Por último agradeció al Go-
bierno provincial por continuar 
con esta obra que había iniciado la 
gestión anterior. También a Javier 
Corti por el trabajo codo a codo 
desde hace mucho tiempo; al go-
bernador Maximiliano Pullaro, al 
ministro Lisandro Enrico, al titu-
lar de Vialidad Provincial, Pablo 
Seghezzo, y de forma particular a 

Benjamín Giannetti, por el acom-
pañamiento y la voluntad de avan-
zar en conjunto en estos proyectos. 
“Mucho tiempo de gestión se verá 
coronado con importantes obras 
para nuestra ciudad y la región”, 
cerró Berti.

A su turno, Corti expresó que 
todo lo realizado hasta el momento 
ya ha sido sin dudas un gran cam-
bio para el día a día de los vecinos 
de Theobald. 

“Todo esto que ya se concre-
tó es para nosotros un antes y un 
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  UUNNIIDDOOSS  EEMMPPAALLMMEE  VVIILLLLAA  CCOONNSSTTIITTUUCCIIÓÓNN

CCOOMMIISSIIÓÓNN  CCOOMMUUNNAALL

Interés General

su mandato como la ampliación 
del SAMCo, la reconstrucción 
del SUM en plaza Manuel Bel-
grano, servicios de cloacas en 
sectores que aún faltan; además 
de la posibilidad de generar te-
rrenos a un precio accesible, 
como así también aumentar la 
cantidad de cuadras de asfalto 
y mejorar a través de diversos 
proyectos la infraestructura vial 
del pueblo. 

Mostrándose agradecido por 
el fuerte respaldo de Pullaro y 
el resto de funcionarios provin-
ciales, Ballejos pidió al vecino 
de Empalme que el 29 de junio 
acompañe a la lista que enca-
beza, “tenemos un equipo pre-
parado y en sintonía con el go-
bierno provincial. Si este equipo 
gobierna, los resultados se verán 
en la gestión”. 

EMPALME

Acompañamiento provincial.

“Todos esperan que seamos gobierno para tener 
acceso a obras de gran magnitud, contamos con 
el acompañamiento del gobernador para que así 
sea”, expresó el candidato a jefe comunal.

Fuerte respaldo a Raúl Ballejos

Raúl Ballejos es candidato a 
presidente comunal por Unidos 
para Cambiar Santa Fe. “Nuestra 
tarea es reunir todas las deman-
das con los vecinos nos plantean 
y trasladarlas al gobernador 
Maximiliano Pullaro, al sena-
dor Germán Giacomino, a los 
ministros, al secretario Gene-
ral Juan Cruz Cándido. Lo más 
satisfactorio de todo esto es la 
ratificación de quienes hoy nos 
gobiernan en Santa Fe para que 
Empalme tenga esta posibilidad 
de desarrollo y crecimiento, que 
sin lugar a dudas nos pondrá 
en un lugar trascendental de la 
historia por todos los beneficios 
que se lograrán en materia insti-
tucional, de salud, de vivienda, 
de obra pública”, expresó enu-
merando por ejemplo tareas que 
quedaron detenidas al finalizar Ballejos cuenta con el apoyo de los principales referentes del Gobierno de Santa Fe. 
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20 DE JUNIO

El Municipio llevará a cabo la actividad que estará encabezada por el in-
tendente Jorge Berti junto con Veteranos de Malvinas y directivos de las 
escuelas organizadoras, en el predio Dos Rutas. Se espera la asistencia de 
más de 700 estudiantes. 

Alumnos de 4º grado participarán 
del acto de Promesa a la Bandera

Ceremonia tradicional. 

Interés General 

La Promesa de Lealtad a la Bandera 
Nacional o Jura a la Bandera es una 
ceremonia en la que estudiantes de 
4º grado de las escuelas primarias 
expresan su compromiso con la de-
mocracia, la participación y la con-
vivencia desde la reafirmación de 
los valores de libertad, solidaridad 
e igualdad. Fue instaurado en el 
año 1909 por el Consejo Nacional 
de Educación (CNE) y fue varian-
do con el correr del tiempo, aunque 
siempre manteniendo su espíritu 
inicial.

Esto se lleva a cabo en el marco 
del 20 de junio, fecha del aniver-
sario del fallecimiento del General 
Manuel Belgrano y Día de la Ban-

dera Nacional. 
Como es tradición en la gestión 

municipal de Jorge Berti, se organi-
za para esta fecha la ceremonia con 
todos los 4º grado de las escuelas 
públicas y privadas de Villa Consti-
tución en una locación en particu-
lar en donde el mismo intendente 
es quien encabeza la actividad y 
toma juramento a los alumnos y 
alumnas. Este año estará acompa-
ñado por Veteranos de Malvinas y 
directivos de las escuelas organiza-
doras. 

La ceremonia será este viernes 
a partir de las 11 horas en el pre-
dio Dos Rutas. Acompañan en la 
organización al Municipio de Vi-

lla Constitución, las comunidades 
educativas de la Escuela N° 499 
“Manuel Belgrano”, Escuela Es-
pecial N° 2046 “Bertha Guzmán”, 
Centro de Educación Física N° 26 
“Chaná Timbú”, Jardín de Infantes 
N° 330, y Taller de Educación Ma-
nual N° 115 “Jangadero del Paraná”. 

“Estamos muy contentos de po-
der preparar este evento que orga-
nizamos además de con las institu-
ciones educativas con muchas áreas 
de la Municipalidad que se ponen 
al hombro la ejecución de un acto 
de tal magnitud”, comentó la direc-
tora de Educación, Clara Repetto.

Se estima que serán alrededor de 
700 alumnos y alumnas que serán 

Directora de Educación, Clara Repetto. 

protagonistas de la tradicional ce-
remonia. “Invitamos también a los 
adultos que asisten a los CAEBA 
para que también puedan hacer la 
promesa en caso de no haberla he-

cho antes de interrumpir su trayec-
toria escolar”, aclaró la funcionaria 
municipal invitando a toda la co-
munidad a participar de la ceremo-
nia y el acto protocolar. 
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Interés General 

ACTIVIDAD LEGISLATIVA

Esteban Gerbino expondrá los pormenores de su iniciativa que propone 
unir Villa Constitución y Pavón con un camino para bicicletas y peatones; 
que fomente el deporte, la cultura, la historia y la actividad comercial.

El proyecto de la ciclovía “Dos Arroyos” 
se presentará en la banca ciudadana

Tras la aprobación de los concejales.

“Rodando por Ahí” (@rodando.
xahi) es una página de Instagram 
y Facebook en donde Esteban 
Gerbino comparte sus recorridos 
en moto por la región, visibili-
zando lugares -desconocidos para 
algunos- y pretendiendo resaltar 
el valor turístico y el atractivo del 
sur santafesino. 

Allí fue que lanzó un video que 
al poco tiempo se hizo viral y con-
tó con la aceptación de un buen 
número de personas: la creación 
de la ciclovía “Sendero (o camino) 
Dos Arroyos”. 

El mes pasado compartíamos 
su historia y en ese entonces ya 
nos comentaba que desde varios 
sectores lo habían contactado 
para conocer más sobre este pro-
yecto. 

La semana pasada sumó un 
nuevo capítulo ya que lo presen-
tará haciendo uso de la banca 
ciudadana. Se trata de una herra-
mienta que el Honorable Concejo 
Municipal pone a disposición de 

Esteban se mostró entusiasmado por la buena respuesta que está teniendo.

La concejal resaltó que es necesario que los legisladores provinciales se 
reúnan en Villa Constitución para abordar en conjunto “las políticas de 
desempleo” del gobierno nacional.

Pedido a la Comisión 
de Asuntos Laborales 

Alejandrina Borgatta.

yecto para llevar la problemática 
del desempleo a la legislatura san-
tafesina, y aunar fuerzas con herra-
mientas locales entre autoridades y 
cámaras industriales, y herramien-
tas provinciales como legislatura y 
Ministerio de Trabajo, con el fin de 
sostener las fuentes laborales frente 
a un gobierno nacional con insensi-
bilidad social, que ajusta a los más 

débiles: clase trabajadora, jubilados, 
personas con discapacidad”, prosi-
guió la edil de Unión por la Patria. 

“Desde el Concejo no podemos 
cambiar el rumbo económico que 
ha tomado este gobierno nacional, 
pero sí tenemos que usar todas las 
herramientas posibles para que las 
fuentes de trabajo se sostengan”, ce-
rró.

tivos, el cicloturismo y activida-
des comunitarias. Me han con-
tactado de diferentes espacios y a 

todos les gusta el proyecto así que 
creo que viene por buen camino”, 
resaltó Gerbino. 

Incendio en una 
precaria vivienda 
Personal policial y bomberos 
voluntarios acudieron a un in-
cendio en una precaria vivienda 
en calle boulevard Seguí y 23 de 
Septiembre. Arribados al lugar 
dialogaron con el vecino que se 
había comunicado al 911 quien 
manifiesta que se encontraba 
limpiando su terreno cuando 
comenzó a sentir un fuerte olor 
a humo, pudiendo visualizar 

a unos 50 metros hacia atrás de 
su domicilio un incendio de una 
vivienda precaria que sería de su 
sobrino.  Al lugar acudieron dos 
dotaciones de bomberos que lo-
graron sofocar las llamas. Debido 
al difícil acceso para las autobom-
bas, se utilizaron dos unidades, 
entre ellas una camioneta, para 
facilitar la llegada a la zona. No se 
registraron lesionados.

BARRIO BAJO CILSA

La concejal Alejandrina Borgatta 
presentó un proyecto de Resolu-
ción solicitando que la Comisión de 
Asuntos Laborales, Gremiales y de 
Previsión de la legislatura santafe-
sina, comisione en el Concejo para 
abordar, junto a autoridades loca-
les, provinciales, y cámaras afecta-
das, la problemática del creciente 
desempleo generada por políticas 
del gobierno nacional.

Esta medida responde al recien-
te pedido de reducción de planta la-
boral a la Cooperativa “Cooperar 7 
de Mayo” por parte de Acindar. 

“Estos son resultados de las polí-
ticas de desindustrialización y aper-
tura de importaciones del gobierno 
nacional, que causaron una caída 
generalizada en diferentes sectores 
en dónde la industria es pilar. Esta-
mos hablando no sólo de obra pú-
blica sino también de construcción 
e industria automotriz, mercados 
del acero”, aseguró Borgatta.

“Por eso presentamos un pro-

Borgatta analizó el contexto socioeconómico nacional en Telenoticias.

la población. Allí, quien lo requie-
ra y reuniendo los requisitos soli-
citados; puede en representación 
propia o de terceros, exponer so-
bre temas comunitarios o proyec-
tos de interés general.

Antes de su exposición públi-
ca, Gerbino dialogó con Diario La 
Ciudad y contó que este proyecto 
nace a través de la necesidad de 
fomentar el turismo, el deporte 
y la integración comunitaria me-
diante la creación de una ciclovía 
que conecte Villa Constitución, 
Empalme y Pavón, aprovechando 
la riqueza natural y cultural de la 
región.

La denominación “Sendero (o 
camino) Dos Arroyos” refleja la 
intención de unir los cursos de 
agua más significativos del área, 
constituyéndose en un ícono geo-
gráfico y cultural; ya que conec-
taría el Arroyo del Medio con el 
Arroyo Pavón; a través de un re-
corrido adecuado para bicicletas 
y peatones.

En su trayecto, plantea la ins-
talación de cartelería con kilo-
metraje y referencias históricas 
(como el Villazo, la Batalla de 
Pavón, y otros hitos locales y re-
gionales), lo que aportará valor 
educativo y turístico al recorrido. 

Además, prevé la incorpora-
ción de puestos de hidratación, 
espacios de descanso, y servicios 
de alimentos saludables lo que 
facilitará el acceso inclusivo y se-
guro a la ciclovía, incentivando su 
uso regular por parte de personas 
de todas las edades. 

Otro dato que destaca el pro-
yecto es que la infraestructura 
propuesta se presenta como un 
potencial para la actividad co-
mercial, gastronómica y turística 
de las localidades involucradas, 
generando nuevas oportunidades 
para emprendedores y vecinos. 

“Mi intención es que este pro-
yecto se convierta, con el tiempo, 
en una tradición local y regional 
que promueva encuentros depor-
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Interés General 

La Comisión Directiva recordó los inicios de la asociación y agradeció la cola-
boración de los vecinos. 

AVLPI conmemoró 
su 64º aniversario 

Fundado el 13 de junio de 1961. 

litación Integral comenzó a funcionar 
en la época de la poliomielitis, en aquel 
entonces respondiendo a Rosario. “Las 
señoras se pusieron al hombro la cam-
paña de vacunación, fueron hasta las 
islas a vacunar. Desde ahí nació todo. 
Luego empezaron a construir todo lo 
que se ve ahora, empezaron a hacer el 
edificio propio con la ayuda de la gen-
te de la fábrica, de vecinos que cuida-
ban las cosas que estaban en el predio. 
Todo esto se lo debemos a esas señoras 
y a la gente de alrededor de AVLPI que 
fue colaboradora como siempre, como 
sigue siendo la comunidad al día de 

hoy”, relató Virgili. 
En relación al presente, comentó 

que este aniversario las encuentra tra-
bajando como es costumbre. “Estamos 
siempre pensando en hacer algo para 
poder seguir adelante. El 17 de julio va-
mos a festejar este aniversario y el Día 
del Amigo con una cena que estamos 
programando en El Mesón, una cena 
de amigas. Vamos a anunciar cuando 
estén en venta las tarjetas, están todas 
invitadas a que compartan con noso-
tras”, anticipó. Por último pidió a la co-
munidad que responda a la campaña 
de socios, y que siga colaborando. 

BLOQUE INSPIRAR

El concejal elogió los proyectos ingresados por el 
Ejecutivo y se mostró en desacuerdo con la actitud 
de varios ediles. “Por mí, que se lleven los logros los 
que quieran, pero que las obras se hagan”, sostuvo.

Andrés Avilé celebró poder dar 
respuesta a demandas históricas 

Parque de la República y gas natural.

“La mezquindad política no sirve”, recalcó.

una postura que viene sosteniendo 
incluso antes de acceder a una ban-
ca en el Concejo, el trabajo manco-
munado priorizando al vecino por 
sobre cualquier ideología política. 
“Eso es algo que siempre marcamos 
desde nuestro espacio, hay cosas 

viejas que ya no sirven, la mezquin-
dad política es una de ellas. Que se 
lleve los logros el que quiera, pero 
que se haga. Yo pienso en la gente 
que se va a beneficiar nada más”, 
sostuvo.

Ante esto dejó en claro que des-

de su rol controla que los fondos y 
las ejecuciones de las obras anun-
ciadas sean correctos; pero “cuando 
ingresan al Concejo estas obras que 
van a ayudar a la gente soy el pri-
mero en levantar la mano y acom-
pañar”. 

Elección de la nueva  
Comisión Vecinal
El sábado se llevaron a cabo las 
elecciones para renovar la Co-
misión Vecinal de San Cayeta-
no. Allí fue electa la lista de Jes-
sica Castro (única presentada) 
que consiguió el respaldo de 24 
vecinos que se acercaron a vo-
tar. Como metas principales 
se encuentran la limpieza y el 
mantenimiento; “eso es lo más 

importante, apelar a la respon-
sabilidad de los vecinos, porque 
lo vemos muy decaído al barrio”, 
explicó. Además de gestionar me-
joras para la plaza y reactivar el 
uso del playón deportivo. Tam-
bién colocación de más luminaria. 
“Nuestra idea es que todos los ve-
cinos se acerquen y podamos tra-
bajar juntos”, cerró. 

BARRIO SAN CAYETANO

El 13 de junio AVLPI-RI cumplió 64 
años, fue fundado en 1961. Diario La 
Ciudad dialogó con su presidenta Ali-
cia Virgili quien se refirió al presente 
de la institución en este nuevo aniver-
sario y recordó los comienzos de un 
espacio que es emblema de nuestra 
ciudad.  

“Un aniversario siempre es una 
alegría para nosotros porque nos en-
cuentra siguiendo con el mandato de 
tantas señoras que estuvieron en el pa-
sado y que desde algún lado nos deben 
estar guiando”, comenzó con emoción 
la charla dejando en claro que ante 
ese legado “estamos siempre trabajan-
do para que esto sea mejor, para que 
podamos cumplir con el mandato de 
ellas”.

La Asociación Villense de Lucha 
contra la Parálisis Infantil y de Rehabi-

AVLPI funciona en Santiago del Estero 455. 

“En lo personal celebro estos pro-
yectos que llegan para dar respuesta 
a problemáticas históricas”, resumió 
con convicción el concejal del blo-
que Inspirar Andrés Avilé. El edil 
hace referencia a las iniciativas que 
ingresó el Ejecutivo para su trata-
miento en el legislativo. Por un lado 
la urbanización del Parque de la Re-
pública y por otro la red de gas na-
tural en cuatro barrios de la ciudad.  

En relación al loteo que permiti-
rá el acceso a terrenos para familias 
de nuestra ciudad, se tomó un mo-
mento para aclarar que el proyecto 
contempla que esos lotes sean para 
aquellas personas que puedan ac-
ceder al pago de una cuota, porque 
se pudo malentender que era lotes 
comunitarios para personas caren-
ciadas. “Hoy el Ejecutivo está reco-
nociendo a esta parte de la sociedad 
que hoy alquila, la gente de clase 

media que no puede acceder a su 
terreno propio”, dijo.

Más adelante reiteró “hoy cele-
bro el ingreso y el debate sobre estos 
dos proyectos”, aunque dijo estar en 
desacuerdo en el rumbo que tomó 
esa discusión dentro del Concejo. 
“Me muestro disconforme con al-
gunas cuestiones que presentaron 
parte del Cuerpo de Concejales. Por 
ejemplo, desde hace mucho tiempo 
que recorro los barrios y los vecinos 
piden por el gas, y algunos conceja-
les dicen que esto es campaña”, pro-
siguió y dejó en claro, “si es campa-
ña o no, no lo sé, pero bienvenido 
sea el proyecto. Que lo tome quién 
quiera: Pieretti, Rubicini, el propio 
intendente; acá no importa quien lo 
anuncia, importa que se apruebe y 
salga porque la gente lo está espe-
rando”. 

De esta manera, Avilé mostró 

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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BARRIO TALLLERES II

Así lo confirmó el presidente Guillermo Netto, quien se mostró satisfecho 
por los logros que han obtenido para los vecinos a pocos meses de asumir. 
Anticipó además las celebraciones por el Día del Niño.

“La renovación de la 
plaza es una realidad”

Comisión Vecinal.

La Comisión Vecinal de Talleres II 
fue electa en abril pasado, y ha lo-
grado en este corto tiempo avanzar 
en varios proyectos que planifica-
ron para el barrio.

Su presidente Guillermo Netto 
recibió a nuestro grupo de medios 
y entusiasmado informó que tie-
nen la confirmación de que se re-
pararán los juegos de la plaza luego 
de un encuentro con el Intendente 
y el Director de Vecinales. “Jorge 
Berti y Oscar Bardey me citaron y 
cuando estaba ahí me mostraron 
un plano y el intendente me dijo 
‘acá tenés tu plaza, por la que tanto 
empujaste y pediste’. Es una plaza 
a nuevo, con bancos de cemento, 

nuevos juegos. La verdad que una 
construcción muy moderna que 
realmente es lo que esperábamos”, 
relató. En ese contexto dijo sentir 
una gran satisfacción “porque es 
lo que nos habíamos propuesto 
cuando se empezó con esta comi-
sión. Se logró rapidísimo. Estamos 
muy contentos con la repercusión 
que tuvo nuestro pedido, con la 
decisión de la Municipalidad de 
acompañarnos”.

A su vez Netto resaltó que el 
grupo que lo acompaña en la co-
misión “vale oro”, y antes de los 
comicios “le dijimos al vecino que 
sí o sí íbamos a lograr la plaza. Y 
ahora tenemos el ok y la plaza va a 

ser una realidad. A fin de mes co-
menzarían con las primeras repa-
raciones y la colocación de todo lo 
nuevo”, prosiguió. 

Confirmó también el cartel de 
bienvenida al barrio que se empla-
zará en la ochava de Almafuerte y 
Las Heras. “Todavía tenemos otros 
proyectos que están dando vuel-
tas. Le planteamos al intendente el 
desagüe de 25 de Mayo, por ejem-
plo”, continuó.

Por último, anticipó las cele-
braciones por el Día del Niño. “Lo 
queremos festejar, para la comisión 
es muy importante porque en ellos 
está el futuro de la ciudad y del 
país. Pienso que los niños son lo 

Netto anticipó que la intervención comenzaría a fin de mes.

Interés General 

La Secretaría de Obras Públicas inició con los 
trabajos en la zona céntrica. Se extenderá tam-
bién a distintos barrios de la ciudad.

Plan de reparación 
de cordones cuneta

En marcha.

El Municipio a través de la Secre-
taría de Obras y Servicios Públicos 
comenzó con un plan de repara-
ción de cordones cunetas en la 
zona céntrica, pero que también 
se extiende a los barrios de nuestra 
ciudad. 

“La parte más intensa se está 
haciendo a través de un contrato 
con terceros, se afectó al centro 
porque es el que tiene mayor can-
tidad de cordones rotos. Se están 
haciendo reparaciones en varios 
lugares y se continuará con esto 

Miguel Santolín.

estamos en San Martín. Y los cor-
dones tendrán que transitar el mis-
mo camino, tener una continuidad 

año a año para poder resolver un 
problema que tiene cierto tiempo 
sin realizarse”, explicó. 

mejor que nos puede pasar, todos 
los que tenemos hijos queremos 
verlos felices. Nació esta iniciativa 
de parte de las chicas que integran 
la vecinal, y empezamos con tiem-
po a organizar todo”, relató. 

Por último, solicitó a todos los 

que quieran sumarse, colaborar 
con golosinas o juguetes: “Sé que 
no sólo van a venir los chicos del 
barrio, sino de otros aledaños y se-
rán todos bienvenidos. Aprovecho 
para invitar a todos los que quie-
ran colaborar, todo es útil”, cerró. 

Ale Becerra. 

En una tarde pensada para encender la imaginación, el MSC propone una 
jornada especial en el marco de las actividades programadas por el Día 
Nacional del Libro.

Las Abuelas Cuenta Cuentos 
en el Movimiento Solidario 

Este viernes.

El Movimiento Solidario Constitu-
ción, en el marco de las actividades 
programadas por el Día Nacional 
del Libro, invitan a participar de una 
jornada que estará a cargo de Las 
Abuelas Cuenta Cuentos, quienes 
revivirán la magia de Pinocho con su 
tradicional narración oral; en lo que 
se presenta como una oportunidad 
para disfrutar en familia, redescubrir 
un clásico y celebrar el poder de las 

historias. 
Ale Becerra recibió a nuestro gru-

po de medios para hacer extensiva la 
invitación a toda la comunidad. Será 
este viernes 20 de junio a partir de 
las 14.30 horas en la sede del MSC 
(San Martín 1263), con entrada libre 
y gratuita. 

“Esta iniciativa surge a través de 
Cristina y María del Carmen que son 
abuelas cuenta cuentos y participan 

del taller literario. No queríamos 
dejar pasar por alto el Día del Libro 
y en ese contexto queríamos hacer 
una propuesta para los más peque-
ños y promulgar que no se pierda el 
interés por leer”, comentó Becerra. 
En la oportunidad además de poder 
disfrutar de un momento de lectu-
ra, habrá actividades relacionadas al 
cuento y se cerrará la tarde compar-
tiendo una merienda. 

durante un tiempo más”, explicó el 
titular del área Miguel Santolín. 

En ese marco, comentó que se 
trata de un proyecto similar al ini-
ciado por esta gestión municipal 
para reparar las calzadas más an-
tiguas que son de hormigón y re-
quieren un trato especial. 

“Será algo similar a lo que hi-
cimos con los pavimentos rígidos. 
Se empezó un proyecto hace cua-
tro años de reparación de lozas 
de hormigón y se continúa, este el 
cuarto año consecutivo y así segui-
rá. Es la única manera de resolver 
un problema que tienen las calles 
que son muy antiguas, entre 50 y 
70 años, resolver esto lleva mucho 
tiempo. Estamos ejecutando repa-
raciones en distintos barrios, hoy 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN
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Interés General 

tricidad, la red de cloacas; con lo 
cual tenemos la iniciativa de ver si 
las instalaciones de nuestro barrio 
pueden atender toda esa demanda”.

Y por otro, el presente socioeco-
nómico nacional, “las condiciones 
actuales del país hacen por ahí que 
las vecinales tengan que transfor-
marse y ocupar posiciones que las 
instituciones intermedias no pue-
den cubrir. Como atender si hay 
gente en la calle, si hay necesidades 
básicas insatisfechas de los habitan-
tes de nuestro barrio”, relató.

Más allá de eso, no se necesitan 
grandes gestiones ante el Munici-
pio; por ende el grupo intenta “darle 
otro contexto a la comisión vecinal”. 

“Estamos arrancando despacio, 
vamos a tratar de darle un enfoque 
más cultural, más de servicio a la 
comunidad. Se necesita ingenio 
porque al no tener demanda de me-
joras estructurales hay que trabajar 
por otras cuestiones, como acom-
pañar a las personas, generar con-
tenidos educativos y culturales; y 
hermosear un poco el barrio”, cerró. 

BARRIO CENTRO V

Propósitos del nuevo grupo de trabajo.

La Comisión fue electa en abril pasado. Explicaron que al no tener grandes 
demandas de infraestructura buscan darle otro contexto al rol vecinal; acom-
pañando al vecino, generando contenidos educativos y hermoseando el barrio.

Cultura, educación y 
servicio a la comunidad 

Rubén Caba, es vocal en la Comi-
sión Vecinal de barrio Centro V, que 
fue electa en abril pasado. Con Ariel 
Freyre como presidente, el grupo ya 
está trabajando en diversas iniciati-
vas. Una de ellas es el ciclo educativo 
y cultural que dieron inicio el 9 de 
junio con una charla a cargo del Dr. 
Pablo Vassel; y que pretenden exten-
der a lo largo del tiempo presentan-
do diferentes temáticas. 

“Hace poco que somos Vecinal, 
en lo particular estoy debutando 
en el ámbito vecinalista y son dis-
tintas las preocupaciones que tiene 
el barrio a las que presentan otros 
sectores de Villa Constitución; ya 
que las necesidades básicas están 
satisfechas como luz, agua, cloaca. 
Entonces la intención es trabajar 
en otro sentido, como dice el presi-
dente Ariel Freyre, trabajar en her-
mosear la zona”, relató Caba. 

Como preocupación, explicó 
que existen dos situaciones puntua-
les. Por un lado, que en los últimos 
años proliferaron la cantidad de 
torres, edificios en el ámbito del ba-
rrio. “Lo cual es muy bueno porque 
se puede cubrir la necesidad habi-
tacional que puede tener la gente. 
Pero nos preocupa porque eso in-
sume más consumo de gas, elec-

INSTITUCIONES

Este sábado. 

La Comisión invita a participar del encuentro 
mensual. En esta oportunidad se presentará en 
vivo la banda Los Insuperables. 

Cena show 
en CO.DIS.CO.

La Comisión Directiva de CO.
DIS.CO. invita a la comunidad 
a sumarse a la cena show men-
sual que tendrá lugar este sábado 
21 de junio a partir de las 21.30 
horas en sus instalaciones (Inge-
niero Acevedo 1351).

En la oportunidad se presen-
tará en vivo la banda Los Insu-
perables. 

El menú consta de empana-
das fritas de carne, vaquillona 
deshuesada con ensaladas va-
rias, postre helado y bebidas 
(vino, soda, gaseosa, agua sabo-
rizada). El valor de la tarjeta es 

Rubén Caba, vocal de barrio Centro V.

José Luis Loero. 

Obras.

Resumen 
semanal 
“Seguimos trabajando por una ciu-
dad más ordenada, segura y accesi-
ble”, resaltaron desde el área de Co-
municación del Municipio de Villa 
Constitución al presentar el video 
en donde se hace un recorrido por 
las obras realizadas durante la últi-
ma semana. 

“Avanzamos con distintas tareas 
en espacios públicos y barrios de la 
ciudad”, dijeron para luego enume-
rarlas. 

- Instalación de nuevas lumina-
rias en la plaza del barrio Luzuriaga.

- Construcción de nuevos cordo-
nes cuneta y rampas de accesibili-
dad en diversos sectores.

- Finalización de la colocación de 
bolardos en plaza Che Guevara.

- Renovación de nomencladores 
en diferentes sectores.

- Tareas de mantenimiento, corte 
de césped y limpieza integral. 

“Acciones concretas que mejoran 
el día a día en nuestra ciudad”, seña-
laron. Vale destacar que en las redes 
sociales y página web del Municipio 
se puede acceder a las imágenes de 
los trabajos mencionados. 

de 27 mil pesos (menores 13 mil) 
y puede reservarse a los siguientes 
números telefónicos: 3364062414 ó 
3400580653. 

José Luis Loero, presidente de la 
institución aclaró que las entradas 
reservadas pueden retirarse hasta 
este viernes inclusive, abonando la 
totalidad de las mismas. 

“La comunidad responde muy 
bien a cada cena que proponemos, 
la gente colabora y pasa un buen 
rato. Es un ambiente lindo, tran-
quilo, así que invitamos a que todos 
nos acompañen para divertirnos en 
familia”, expresó. 
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Al ser consultado sobre la posibilidad 
de avanzar en una recategorización 
del Hospital, Marcelo Krenz dejó en 
claro que por el momento no se efec-
tuará. “La recategorización depende 
de que podamos garantizar nuevos 

servicios, eso por lo pronto no suce-
derá siendo que tenemos que pasar 
primero por un gran proceso de re-
modelación. Una vez que eso finalice 
se revisará y realmente en qué cate-
goría se lo podrá ubicar”, explicó.

Recategorización

MINISTERIO DE SALUD PROVINCIAL

Así lo anunció el subsecretario de Gestión Territorial Sur, Marcelo Krenz, quien la semana pasada estuvo presente en el efector 
de salud de nuestra ciudad. Aclaró que esta decisión no involucra cambios en la prestación de servicios.

Inician la transición del SAMCo 
a un hospital descentralizado

Para una mejor eficiencia y estabilidad en los recursos económicos.

El subsecretario de Gestión Terri-
torial Sur del Ministerio de Salud 
de la provincia de Santa Fe, Marce-
lo Krenz, estuvo presente el viernes 
pasado en Villa Constitución y en 
conferencia de prensa anunció que 
el Hospital comenzará el proceso 
para salir de la intervención hacia 
un hospital de gestión descentraliza-
da. “Es una medida que ya habíamos 
tomado junto con la ministra a prin-
cipios de año tanto para este como 
para el Hospital SAMCo de San 
Lorenzo que reúne las mismas ca-
racterísticas”, explicó resaltando que 
al hablar de hospitales de segundo 
nivel jerarquizado por la cantidad y 
prestaciones de servicios que tienen, 
ameritan cambiar a esta figura de 
hospital descentralizado. 

“Días atrás elevé a las oficinas 
correspondientes del ministerio co-

menzar con el proceso con este hos-
pital. Salir de esta intervención que 
está teniendo que es una interven-
ción sobre una comisión SAMCo, 
que se conformó en un momento 
histórico del efector por situaciones 
particulares”, prosiguió el funciona-
rio provincial. Los pasos siguientes 
serán los de evaluación del por qué 
se decidió en una primera instancia 
esta intervención, dar cuenta del 
por qué eso ya no está sucediendo; 
y a raíz de esos dos pasos salir de la 
estructura de un SAMCo para pasar 
a la de un hospital descentralizado. 

“Creemos que la ley SAMCo ha 
dado respuesta en un montón de 
medidas y cuestiones. Histórica-
mente hace del ’67 que existe. Pero 
sí creemos que estos hospitales con 
esta jerarquía y el manejo de los 
recursos económicos que tiene no 

Krenz explicó los pormenores de este cambio que comenzará a darse de manera paulatina.

Interés General 

pueden estar en manos de personas 
de la comunidad que son reempla-
zadas cada dos años, que no tienen 
una experiencia. Los hospitales des-
centralizados hacen que la Provincia 
sea responsable a través de una di-
rección, una subdirección y un re-
presentante del Estado que es el que 
maneja estos recursos económicos”, 
aclaró. En ese marco, comentó que 
no hay plazo para esta transición, 

“porque primero tenemos que tra-
bajar sobre que esté toda la cuestión 
legal resuelta”, aunque la intención es 
que sea antes de fin de año. 

Krenz explicó que ya comienza 
a trabajar un equipo de transición 
con un cambio en la intervención 
del hospital en donde empezará a 
cumplir ese rol la contadora Mari-
lina Córdoba -que ya trabaja dentro 
del efector así que conoce las funcio-

nes-, el doctor Rodrigo Mediavilla y 
Estefanía Casadei, “parte de mi equi-
po trabajando a la par de la dirección 
actual del hospital para revisar el 
normal funcionamiento”.

Por último dejó en claro que este 
cambio no afecta a los trabajadores. 
“Tiene que ver con el manejo de fon-
dos y recursos económicos, y no con 
el funcionamiento en sí de los traba-
jadores y de los servicios”, finalizó.



11LA CIUDAD  I JUEVES 19 DE JUNIO DE 2025

INSTITUCIONES

El profesor de Educación Física de nuestra ciudad volvió a ser convocado como 
disertante para referirse a la gestión y planificación institucional deportiva.

Es un proceso que inició meses atrás y se encuen-
tra en su segunda etapa. Ante esto es acopian los 
residuos a un costado de la misma. 

El actual presidente confirmó que conformaron una lista única con reubi-
caciones en los cargos y nuevos nombres por lo que no habrá elecciones 
el próximo 26 de junio. “Estamos muy contentos de poder continuar con 
este desafío”, resaltó Ignacio De Peverelli.

Stoppani en un nuevo 
congreso internacional 

Limpieza en pileta 
de planta de cloacas 

La Comisión Directiva de Riberas 
del Paraná renueva su mandato 

En México. Aclaraciones.

Asamblea General.

Jorge Stoppani, profesor de Edu-
cación Física, participó del 8º 
Congreso Internacional Multidis-
ciplinar de Cultura Física e Inves-
tigación en México. 

En la oportunidad brindó una 
disertación sobre el rol del gestor 
deportivo, “hay una relación muy 
importante entre la gestión y la 
planificación institucional que la 
va a llevar a cabo lo que es la fi-
gura del gestor”, explicó resaltando 
que dio un taller “bastante intere-
sante con una buena convocatoria 
de gente”.  

Stoppani ya ha participado de 
otros congresos hablando tanto de 
gestión municipal como gestión y 
planificación en general.

“A México hace muchos años 
que voy desde que gané una beca 
del Rotary en 1991, he vuelto un 
par de veces a dictar algunas capa-
citaciones. En este tipo de eventos 
te relacionas con otros conferen-
cistas que son de muy alto nivel, y 
poder escuchar sus temas es algo 
muy interesante”, sostuvo. 

Más adelante dijo seguirse sa-

El ingeniero Sebastián Fernández, 
asesor técnico de la Dirección de 
Agua y Cloacas de la Municipalidad 
brindó una serie de aclaraciones so-
bre el funcionamiento de la planta de 
tratamiento de efluentes cloacales.

“Es algo que venimos trabajan-
do desde octubre del mes pasado, al 
momento no hemos hecho ningún 
anuncio y creo que es importante 
informarlo para que la gente esté al 
tanto y sepa el porqué de los cambios 
que se observan en la planta”, inició.  

A su vez resaltó que no todas las 
localidades cuentan con este tipo 
de plantas de tratamiento, “es algo 
que grandes centros urbanos como 
Rosario no lo tienen y vuelcan los 
residuos sin tratar al río, en cambio 
acá se les hace un tratamiento previo 
con la importancia que eso tiene”. 

Además, dejó en claro que para 
la operatividad de la planta se tra-
baja diariamente para mantener los 
estándares requeridos a través de 
controles periódicos propios y reali-
zados por el ENRESS. 

“Hace mucho tiempo estamos 
trabajando para su mejora, en ese 

continuar este desafío en nuestro 
querido club. Con ganas de renovar”, 
prosiguió. A su vez, explicó que en 
lo personal habla desde su cargo de 
presidente, pero “hay un montón de 
gente atrás que trabaja día a día en el 
club. Siempre se intenta mejorar en 
algo y este paso es un poco renovar 
la energía invitando a gente para que 
se sume y también pueda aportar lo 
suyo”. 

“Es mucho lo que hay que hacer, 
es mucho el trabajo que genera el 
día a día del club, mantenimiento, 
cumplir con los empleados, con los 
sueldos. Que el club esté lindo, lim-
pio. Riberas no es más 14 de Febrero 
y Dorrego, Riberas alquila la escuela 
Cristo Rey en su espacio verde, en su 
gimnasio, alquilamos unos días a la 
semana el gimnasio de la escuela San 
Pablo, tenemos el CEF. Si juntamos 
todo es un club muy grande, y tene-
mos que mantener todo eso”, explicó 

De Peverelli. A su vez se mostró satis-
fecho por el respaldo que el grupo de 
trabajo ha recibido a lo largo de todo 
este tiempo. “Esto es una renovación 
de fuerzas y estamos muy contentos 
porque tenemos el apoyo de la gente 
de Riberas, y en lo particular tengo 
el apoyo de mis hijos, mis padres, 
mi pareja, y eso también da tranqui-
lidad. Así que iremos por tres años 
más”, recalcó. 

Al consultarle sobre las últimas 
gestiones para Riberas, recordó que 
en el último tiempo se mejoró la 
iluminación del gimnasio principal 
y los chicos de básquet han coloca-
do algunas publicidades. “Está lindo 
estéticamente el gimnasio, mejoró 
un montón. Se ha puesto un escudo 
de la institución en el círculo central 
del parqué y eso también lo hermo-
sea bastante”. También se ha hecho 
un cableado para la nueva consola 
del tablero principal de básquet y se 

tisfecho al poder decir que el ba-
lance fue sumamente positivo, “es 
un tema nuevo que es importante 
porque la gestión deportiva está 
creciendo. Cuando comencé a es-

tudiar sobre esto, allá por 1980, es-
taba todo bastante parado. Actual-
mente está cobrando importancia 
y hay varias universidades en el 
país que ya están tomando el tema”.

Interés General 

De Peverelli agradeció el respaldo de la familia ribereña.

Stoppani viaja desde principios de los ’90 a dar conferencias.

cambiaron luminarias en el gimnasio 
del ex cine. “A lo mejor parece chico 
el trabajo pero la logística es bastante, 
porque hay que traer una hidroele-
vadora, contar con la mano de obra, 
porque es todo caro con lo que res-
pecta a iluminación”, sostuvo.  

Agradeció también a la subco-
misión de tenis que pintó la cancha 

en su parte interna; y valoró que se 
avanza con la nueva iluminación en 
la cancha de fútbol. “Hay dos torres 
que ya cuentan con luminaria LED y 
tenemos los artefactos para la tercera. 
Lo que es lado Moreno quedará con 
la iluminación nueva. De a poquito 
pero siempre se va avanzando”, recal-
có De Peverelli.

camino notamos que desde hacía 
varios años no se realizaba una lim-
pieza de lodos (sedimentos que se 
acumulan en el fondo de la laguna), y 
estamos avanzando en ello”, prosiguió 
aclarando que se trata de un proceso 
largo y complicado. “Requiere vaciar 
la laguna por completo y dejar varios 
meses para que se estabilice el barro, 
para luego proceder a la remoción 
mecánica”, prosiguió. Desde octubre 
pasado están trabajando en la lagu-
na norte, la cual está vacía desde ese 
momento. Actualmente avanzan en 
la segunda etapa que es la de la lim-
pieza mecánica. “Los residuos se van 
acopiando a un costado porque deben 
continuar con el proceso de deshidra-
tación para poder cumplir con las nor-
mas actuales”, dijo el profesional. Ante 
esto es que quienes se acercan pueden 
ver la laguna vacía y con pastos en su 
interior, situación que persistirá hasta 
que se termine con el proceso actual, 
al menos durante un mes y medio 
más. “Esas montañas de barro que 
esperan por secarse no tienen olor y 
no atraen roedores, todo el proceso se 
realiza cómo se debe”, finalizó. 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

El Club Riberas del Paraná realiza-
rá una Asamblea General de socios 
el próximo jueves 26 de junio, en la 
oportunidad además de presentarse 
Balance y Memoria 2024, se proce-
derá a renovar la Comisión Directiva. 

“Después de unos meses de inten-
tar si podía haber una conformación 
de lista con gente nueva, tuvimos una 
reunión y decidimos presentarnos 
nuevamente cambiando un poco los 
roles en algunos cargos. Además, hay 
gente nueva que se está incorporan-
do”, comentó el presidente Ignacio 
De Peverelli quien confirmó de esta 
manera, que la actual conducción re-
novará por tres años más. 

“Estamos contentos de poder 
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Interés General 

Romo y Martín se muestran unidos.

idea de ciudad”.
Por último, al ser consultado so-

bre los proyectos anunciados por el 
Ejecutivo para la urbanización del 
Parque de la República y la red de gas 

natural para cuatro barrios de la ciu-
dad, explicó que bajo ningún punto 
de vista está en contra de obras que 
vienen a dar respuestas a la comu-
nidad, pero “espero que no quede 

solamente en un anuncio de cam-
paña como ha sucedido otras veces, 
porque de ser así lo único que hacen 
es alimentar el descontento de la ciu-
dadanía”. 

ELECCIONES GENERALES

Diego Martín.

Acompañado por la presidenta del Concejo y se-
gunda en la lista, Viviana Romo Cuesta, el candi-
dato de Unidos para Cambiar Santa Fe se refirió 
a los principales objetivos para la ciudad.

“Tenemos una manera 
superadora de hacer política” 

Diego Martín, actual funcionario 
del gobierno provincial y candidato 
a concejal por Unidos para Cambiar 
Santa Fe, estuvo presente en Teleno-
ticias Primera Edición. Fue acom-
pañado por la actual presidenta del 
Concejo, quien integra el segundo lu-
gar en la lista, Viviana Romo Cuesta.

La edil desde un primer momento 
se mostró comprometida a trabajar 
en conjunto luego de los resultados 
de las PASO ya que comparten los 
mismos objetivos al integrar ambos 
el frente Unidos. 

En el marco de la charla, Martín 
aclaró que “esta postulación no tiene 
que ver con aspiraciones personales”, 
sino que se basa “en sostener y am-

pliar la representación porque tene-
mos un proyecto político en donde 
están muchas de las respuestas a los 
grandes desafíos que tiene la ciudad 
y que todavía no se han podido re-
solver”. 

En ese camino sostuvo que “cuan-
do nos presentamos en una elección 
siempre hablamos desde un lugar co-
lectivo porque entendemos que hay 
una manera de hacer política que es 
superadora de la actual y no lo ha-
cemos en términos de una ambición 
personal por llegar a un lugar”. 

Ante esto, es que después de las 
PASO y pensando en las Generales 
del 29 de junio: “Estamos trabajando 
juntos para poder construir nuestra 

Diego
Martín Mariel

Lapontge
Viviana
Romo Cuesta

Juan
Alconchel

VILLA CONSTITUCIÓNVILLA CONSTITUCIÓNUNIDOS
CANDIDATOS A CONCEJALES
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Interés General 

Las paradas sobre calle Dorrego se mantendrán en sus ubica-
ciones habituales, es decir: 14 de Febrero, Salta, Yrigoyen, Cór-
doba, Mendoza y Catamarca.

RESPETANDO LAS PARADAS HABITUALES

Dando respuesta a un pedido de los vecinos y los usuarios; el transporte 
público retoma su recorrido habitual por la avenida.

Los colectivos vuelven a 
Dorrego desde este viernes 

Líneas A y M.

El Municipio de Villa Constitu-
ción anunció que a partir del vier-
nes 20 de junio las líneas de co-
lectivos A y M volverán a circular 
nuevamente por avenida Dorrego. 
De este modo, dejarán de transi-
tar por las calles Urquiza y More-
no. Cabe aclarar que las paradas 
se mantendrán en sus ubicaciones 
habituales (14 de Febrero, Salta, 
Yrigoyen, Córdoba, Mendoza y 
Catamarca).

“Esto era algo que esperábamos 

tanto desde el Municipio como 
los propios vecinos. Sobre todo 
por la seguridad vial que provee la 
avenida para los usuarios”, explicó 
el secretario de Obras y Servicios 
Públicos Miguel Santolín quien 
hizo el anuncio oficial acompaña-
do por Roberto Di Giuria, coordi-
nador de Relaciones Instituciona-
les de Rosario Bus. 

En relación a lo que aún resta 
realizar sobre la calzada, Santo-
lín comentó que faltan reparar 

ter Pool, en representación de la 
UTA Seccional Rosario (por em-
presa América) y de Alberto Del-

mas, en nombre de la UTA Sec-
cional San Nicolás (por empresa 
Azul SATA).

Municipio, Rosario Bus y UTA anunciaron la fecha de regreso.

bocacalles y zonas de estaciona-
mientos. “Pero son reparaciones 
que no ocasionarán molestias al 
transporte público porque no ha-
brá cortes de la calzada como sí 
hubo que hacer cuando se hacían 
las reparaciones del tramo central 
del pavimento”, agregó.

Por su parte, Di Giuria resaltó 
que recuperar el recorrido habi-
tual es óptimo y necesario para 
mejorar la conectividad de los 
vecinos. Al ser consultado sobre 
la posibilidad de incorporar un 
servicio local de pasajeros, dijo 
que por el momento no está en los 
planes de la empresa. 

La conferencia de prensa contó 
también con la presencia de Wal-
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transparente el proceso de adjudica-
ción de esos terrenos. Es la primera 
vez que se va a hacer algo así, si sale 
mal estamos condenados al fracaso. 

Si es transparente y sale bien, se po-
drá continuar con esa política lo que 
sería sumamente importante para el 
acceso a la tierra”, finalizó.  

ELECCIONES GENERALES

100 x 100 Villense.

El candidato a concejal dijo sentirse entusiasmado 
por regresar al legislativo y participar de la toma de 
decisiones de proyectos como el del Parque de la 
República. “Una vez que esté hecho, habrá que ga-
rantizar la transparencia en la adjudicación de los 
terrenos para que este sistema no fracase”, explicó.

Larrañaga propone cumplir 
un rol eficaz y transparente 

El candidato a concejal Federico La-
rrañaga estuvo presente en Telenoti-
cias Primera Edición. Allí se mostró 
satisfecho por cómo avanza la campa-
ña que lo encuentra recorriendo cada 
barrio de la ciudad. “Es fundamental 
que detrás de cada escucha podamos 
comprender lo que le pasa al vecino, a 
la institución. Eso nos da el marco de 
una información concreta para luego 
poder estudiar cada tema, y a raíz de 
eso armar proyectos que podamos 
llevar al Concejo. Escuchar nunca es 
en vano”, sostuvo. 

Luego se refirió a uno de los pro-
yectos que marca la agenda local: la 

urbanización del Parque de la Repú-
blica. “No soy necio, seguramente me 
alegro por cada obra que se anuncia 
porque todos perseguimos lo mismo, 
mejorar la calidad de vida del vecino. 
Lo único que digo que es deben reali-
zarse en tiempo y en forma. Eso hace 
al control y la eficacia, es el ABC de la 
obra pública. Si accedo a una banca 
en el Concejo voy a trabajar por eso”, 
recalcó. 

Además, explicó que cuando 
el hoy proyecto de urbanización 
del Parque de la República sea una 
realidad, “quiero estar en una ban-
ca para poder trabajar para que sea 

Interés General 

La Secretaría Electoral de Santa 
Fe publicó el padrón definitivo de 
electores nacionales y extranjeros 
para las Elecciones Generales Mu-
nicipales y Comunales a celebrarse 
el próximo 29 de junio en toda la 
provincia.

Se recomienda a los electores 
consultar el lugar de votación asig-
nado ingresando a la página web 
del Tribunal. En dicho sitio los vo-
tantes pueden conocer el estable-
cimiento educativo asignado y el 
número de mesa correspondiente.

Para realizar la consulta, es ne-
cesario ingresar el número de do-
cumento, el sexo y especificar si el 
votante es argentino o extranjero 
con ciudadanía. Así, el sistema de-
volverá una imagen con el nombre 
y apellido del elector, junto con el 
lugar de votación y la mesa asigna-
da.

Por otra parte, recuerdan a las 
autoridades de mesa designadas 
que podrán acceder a una capaci-
tación virtual hasta el 28 de junio 
a las 20, que está disponible en el 
sitio web del Tribunal Electoral de 
Santa Fe. 

TRIBUNAL

Padrón 
definitivo 

Disponible.

Federico Larrañaga en Telenoticias.
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Interés General 

45 años
comprometidos
en ofrecer soluciones 
para cada etapa
de tu proyecto.
Conocé nuestras soluciones 
en hormigones, materiales, 
terminaciones y decoración.

Villa Constitución
Av. Pdte. Perón 1080
Materiales: (3400) 513566
Hormigones:  (3400) 513671 
castienda.com.ar

EN AGENDA

Peña literaria

Aguinaldo

El Villazo.

Provincia.

La Casa Política y Cultural El Villa-
zo (Moreno 1484), organiza para 
este viernes a las 19 horas una peña 
literaria que contará con la parti-
cipación de Lucía Cherri. “La es-
critora le agrega su condimento de 
terror. Todos están invitados a traer 
algo para leer. Te invitamos a ser 
parte de una noche especial de lec-
turas, palabras compartidas y arte 
colectivo”, expresaron. La convoca-
toria está abierta al público, escrito-
res, lectores, artistas, músicos y toda 
persona con ganas de expresarse y 
ser parte. “Este encuentro lo organi-
zamos para poder seguir sostenien-
do el alquiler de nuestra Casa Políti-
ca y Cultural El Villazo”, agregaron. 
Habrá servicio de cantina.

El ministro de Economía, Pablo 
Olivares, anunció en conferencia de 
prensa la fecha del pago del primer 
Sueldo Anual Complementario 
para los empleados provinciales, 
que se abonará el lunes 23 de junio, 
pero estará depositado en las cuen-
tas el viernes 20, tanto para activos 
como para pasivos.

Presentó su último ma-
terial “Es posible en-
frentar el enojo”.

La Dra. Abdala en PGM
Ciclo “Entre Libros & Vinos”.

Mónica Abdala es médica psiquia-
tra, y escritora. Tiene en su haber 
tres libros bajo el título “Es po-
sible”, uno referido a enfrentar la 
ansiedad, otro el enojo y el tercero 
sobre la tristeza. 

En una noche entre vinos y co-
mida exquisita presentó su última 
obra literaria “Es posible enfrentar 
el enojo” en PGM Vinoteca. 

“Es un gusto estar aquí, este 
es el tercer año que me llego con 
mis libros en donde escribo sobre 
emociones primarias”, comentó en 
diálogo con nuestro grupo de me-
dios.

Además de agradecer a quienes 
se hicieron presentes; valoró esta 
propuesta distinta que pudo vivir-
se en PGM. Nos contó que consi-
deró como todo un desafío “com-
binar creativamente el vino con las 
emociones, pero sin dudas fue algo 
muy bueno”, resumió. 

“Son regalos de Dios poder compartir con gente tan agradable”, expresó.

MÉDICA Y ESCRITORA

En medio de los distintos pasos 
que acompañaron la cena, Abdala 
presentó su libro y charló con los 
presentes sobre los componentes 
principales del enojo. 

“Este libro habla del enojo, no 

sólo desde lo conceptual, sino tam-
bién desde lo que llamamos enojo 
justificable. Que es el necesitamos 
vivenciar todos los seres humanos 
ante situaciones de injusticia, o 
donde se violan derechos inalie-

nables”, explicó la doctora y cerró 
comentando que espera volver a 
visitar Villa Constitución a la bre-
vedad, “es una ciudad muy cálida 
que siempre me recibe de manera 
excelente”.   
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FRENTE AMPLIO POR LA SOBERANÍA

El candidato a Concejal resaltó el plan de desa-
rrollo integral que propone para Villa Constitu-
ción y recordó un proyecto de Víctor Secreto 
para recategorizar el SAMCo.

“Merecemos un Hospital de calidad”
Iván Bonicci.

Iván Bonicci, candidato a concejal 
por el frente Amplio por la Sobera-
nía, recordó que la lista que encabeza 
presenta un plan de desarrollo inte-
gral “en donde se ve la identidad y el 
rumbo que queremos darle a Villa 
Constitución, no con cosas estéticas 
sino con cambios y propuestas es-
tructurales para la ciudad”. El mismo 
puede encontrarse tanto en sus redes 
personales como en las del frente 
local (@frenteamplioporlasoberania-
vc).  

Luego se refirió puntualmente a 
los anuncios del proyecto de amplia-
ción del SAMCo local, y expresó que 
es “un momento clave para pedir la 
recategorización y otorgarle la jerar-
quía de Hospital”. 

“Merecemos un Hospital de cali-
dad en nuestra ciudad, que se cum-
plan con los anuncios edilicios pero 
que también se mejore las condicio-
nes de sus trabajadores, equipamien-

to de tecnología y recursos”, sostuvo.
Víctor Secreto, quien integra la 

lista, es concejal mandato cumpli-
do, y recordó que en su paso por el 
Concejo presentó un proyecto sobre 
este fin. En parte, “para ir un paso 
hacia adelante en salud pública de-
bemos ir hacia una recategorización 
del Hospital y por ende un presu-
puesto diferente que implique tener 
mayores recursos humanos y tecno-
lógicos, aumentar las especialidades 
y por ende también implica generar 
algunos puestos de trabajo. Más allá 
de lo edilicio, tenemos que darle otra 
estructura al hospital por eso es que 
necesitamos que la gente sea parte de 
este pedido”, dijo. Los vecinos pueden 
sumarse ya comenzaron a trabajar en 
un petitorio para que la gente pueda 
estampar su firma “y eso lo podamos 
elevar a las autoridades municipales 
y provinciales y hacer notar el recla-
mo”. Víctor Secreto acompaña en la lista a Iván Bonicci.

Interés General 
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VILLA FUTURA

“Lo proyectamos no solamente para el desarro-
llo productivo, sino para detectar las problemáti-
cas que tenemos a diario”, explicó el candidato a 
concejal haciendo referencia a barrancas, salud, 
conectividad; entre otros.

Planificar y ordenar la ciudad
Federico Lumbía.

“Estamos muy contentos con el re-
corrido que hemos hecho en todo 
este tiempo, seguimos caminando 
por supuesto, disfrutando de la po-
sibilidad que me da la vida de pos-
tularme para acceder a una banca 
en el Concejo en tiempos difíciles, 
en donde las juventudes tenemos 
mucho para dar”, comenzó la char-
la Federico Lumbía, candidato a 
concejal por Santa Fe para Todos 
(Villa Futura). Tal como mencio-
nó, continúa su recorrida y char-
las con los vecinos. En ese marco, 
nuestro grupo de medios lo acom-
pañó a San José, en donde dialoga-
mos sobre esta campaña que está 
llegando a su etapa final.

“En estos recorridos escucha-
mos la necesidad de la gente de se-
guir avanzando en una ciudad que 
si bien ha generado cambios, ne-

cesita muchísimos más. Falta una 
planificación y un ordenamiento 
como el que nosotros planteamos”, 
dijo. En ese sentido comentó que 
además de proyectarlo para un 
desarrollo productivo, sirve tam-
bién para detectar problemas co-
tidianos como barrancas, nuevos 
loteos, transporte público para 
la conectividad, mejoras en los 
servicios de salud como guardia 
pediátrica y recategorización del 
Hospital; también guardias veteri-
narias, entre otros. “Pensar en un 
todo las necesidades que hoy tiene 
Villa Constitución. Inconvenientes 
que si no estudiamos a tiempo ha-
cen que la ciudad siga avanzando 
de manera desproporcionada”, ex-
plicó. 

Además de interiorizarse en lo 
que sucede en los barrios, el equipo 

Lumbía visitó días atrás barrio San José.

que Lumbía encabeza plantea una 
remodelación del casco céntrico. 
“Somos los únicos que hablamos 

de eso, lo pensamos no sólo para 
la actividad comercial sino para 
el disfrute de toda la comunidad 

porque todos pasan por el centro 
y merecemos que esté mejor, sin 
dudas”, cerró.  

Interés General 
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ACTIVIDAD LEGISLATIVA

Por iniciativa de la concejal Leticia Pieretti, y en 
el marco del tratamiento del plan de urbaniza-
ción del predio; ingresó un proyecto que busca 
reconocer a la recordada vecinalista y en su figu-
ra a toda una comunidad que defendió ese es-
pacio, imponiendo su nombre a la calle principal.

Pieretti propone homenajear a Cuqui 
Conti en el Parque de la República 

Concejo municipal.

La concejal Leticia Pieretti presen-
tó un proyecto para reconocer a la 
recordada Rosa Taglienti de Conti, 
“Cuqui”. En el marco de la presen-
tación del plan de urbanización del 
Parque de la República que ingresó 
el Ejecutivo para su tratamiento, la 
concejal y candidata a renovar su 
banca, consideró propicio propo-
ner que la calle principal del futuro 
loteo lleve el nombre de “Cuqui” 
Conti. 

“Lo que buscamos con esta ini-
ciativa que presentamos junto a 
Nicolás Rubicini es rendirle un me-
recido homenaje, y que en su figura 
podamos reconocer y recordar a to-
dos los que defendieron ese espacio. 
Y a su vez, destacar también a tan-
tos vecinos que tienen esa proacti-
vidad. Ella contagiaba mucho esos 
valores que hoy tanto necesitamos: 
querer, cuidar y defender nuestra 
ciudad”, resaltó Pieretti.

El predio denominado como 
Parque de la República fue durante 
décadas objeto del cuidado vecinal, 

particularmente gracias a la acción 
sostenida y decidida de Cuqui, re-
ferente del barrio Talleres, cuyo 
compromiso cívico permitió pre-
servarlo de ocupaciones indebidas, 
haciendo posible hoy su incorpo-
ración al desarrollo urbano de la 
ciudad. 

“Cuqui dejó en la comunidad 
una huella que quedará grabada 
para siempre en la memoria po-
pular, porque el Parque de la Re-
pública es producto en parte de su 
incesante lucha por preservar el 
patrimonio barrial. Humildemente 
me consideré una amiga, teníamos 
mucha comunicación, y hasta en 
sus últimas charlas ella me pedía 
eso, que nunca baje los brazos por 
la República de Talleres”, recordó la 
concejal. 

Contar hoy con un proyecto 
concreto de urbanización del Par-
que de la República es sumamente 
auspicioso. “Ponemos esto sobre la 
mesa porque se está hablando por 
primera vez de un proyecto de ur-

Cuqui es recordada por toda la comunidad.

banización. Más allá que primero 
tiene que aprobarse, para que luego 
lo podamos trabajar con más clari-
dad; hoy el proyecto ingresado ya 
dibuja una avenida principal, y por 
eso creemos que cuando estemos 
discutiendo la urbanización, hay 
que ponerle el nombre”, dijo.

En ese sentido valoró que por 

primera vez después de tantos años, 
de toda la historia que hay detrás de 
ese lugar, y de lo que significó para 
toda la ciudad defender ese macizo; 
“hoy a través de recursos propios y 
de un gran trabajo de profesionales 
y técnicos del Municipio estamos 
analizando un proyecto concreto 
de urbanización que luego permi-

tirá que muchos vecinos accedan a 
lotes”. 

“Cuqui soñaba con que el Par-
que de la República sea una parte 
activa de la ciudad, y este proyecto 
viene también a cumplir ese sueño 
de ella; como así también el de tan-
tos vecinos que anhelaron y anhe-
lan lo mismo”, cerró. 
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Desde la Unidad Regional VI informaron sobre 
los hechos relevantes del fin de semana.

Allanamientos por drogas y robo en un comercio 
Informe.

El jefe de Policía de la Unidad 
Regional VI, Sebastián Igonet 
informó sobre dos hechos de 
trascendencia que sucedieron 
durante los últimos días. 

Por un lado una serie de me-

didas en relación a una causa 
por venta de estupefacientes; y 
por otro, el robo en un comercio 
de barrio Malugani. 

En primer lugar comunicó 
que personal de Policía de In-

UNIDAD REGIONAL VI

El director Sebastián Igonet confirmó la incorporación de ocho policías 
que se sumarán a la Sección Motorizada. A su vez valoró el traslado de 
detenidos que ayuda a descomprimir el MDT.

Nuevos efectivos policiales 
y traslado de más reclusos 

Jefatura.

El jefe de la Unidad Regional VI 
de Policía, director Sebastián Igo-
net, informó que en la mañana del 
jueves pasado logró concretarse 
un nuevo traslado de detenidos 
desde el Módulo de Detención 
Temprana de la Jefatura local ha-
cia el Servicio Penitenciario pro-
vincial. 

“Logramos el traslado gracias 
a la gestión del Jefe de Policía de 
Provincia, en este caso son ocho 
reclusos más lo que sirve para 
continuar en este proceso para 

descomprimir el módulo”, explicó 
Igonet. 

En la actualidad el MDT cuen-
ta con 58 detenidos. “No es el 
número ideal, pero a 90 que ve-
níamos teniendo es un buen nú-
mero”, sostuvo. A la par aclaró que 
estos operativos se solicitan todas 
las semanas, y la intención es po-
der llegar a la capacidad real del 
MDT que es de 48 alojados. 

Por otra parte, confirmó la in-
corporación de ocho efectivos po-
liciales a la Unidad Regional VI. 

“No es la cantidad que nosotros 
estamos necesitando, pero todo 
suma”, aclaró. Son policías de la 
zona, algunos de ellos oriundos 
de nuestra ciudad, que serán des-
tinados a la Agrupación Cuerpos, 
puntualmente a la Sección Moto-
rizada. “Esto se debe a que necesi-
tamos más visibilidad en el centro, 
en la zona comercial”, prosiguió 
explicando que diagrama junto 
con el subjefe una forma de tra-
bajo para marcar mayor presencia 
en lugares y horarios claves.

Policiales

Director general de Policía y jefe de la URVI, Sebastián Igonet.

vestigaciones (PDI) realizó dos 
allanamientos simultáneos en el 
marco de una investigación por 
microtráfico impulsada por la 
Fiscalía Regional en zona de Las 
Chapitas. Fue la tarde noche del 
viernes pasado y arrojó resulta-
dos positivos.

“Dos detenidas, dos deteni-
dos -todos mayores de edad-, 

secuestro de estupefacientes, di-
nero en efectivo, una balanza de 
precisión y teléfonos celulares”, 
informó el jefe de Policía valo-
rando este tipo de trabajos man-
comunados. 

Por otro lado, Igonet se refi-
rió a un robo que sufrió un co-
mercio en barrio Malugani en 
la tarde noche del lunes. “Allí se 

sustrajo dinero, la víctima cuan-
do lo ve ingresar se protege en 
otro sector, el delincuente tomó 
la caja y sacó una importante 
cantidad de efectivo. Luego salió 
huyendo del lugar y la damnifi-
cada pudo aportar las caracte-
rísticas del mismo. A raíz de eso 
estamos trabajando con PDI y 
personal de calle”, relató. 
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ENTREVISTA

La banda villense transita un gran presente. Proyecta nuevos temas y confirma fechas para tocar en 
vivo. Su material puede escucharse en las plataformas online y también por La 100 Villa Constitución.

Modo Noche: live session y 
próximas presentaciones 

El viernes en Botánico.

La banda prepara una gira por localidades bonaerenses. 

“Es mi proyecto más soñado”, sostuvo.

“El más buscado por la 
Naza” ya está disponible 
en plataformas digitales.

Elega presentó 
su nuevo EP 

Tres temas.

Elega presentó días atrás su nuevo 
EP “El más buscado por la Naza”, 
que está integrado por tres temas y se 
encuentra disponible en Spotify y en 
YouTube. 

Se basa en lo que consideró “la 
mejor época del reggaetón”, la del 
Imperio Nazza, donde se destacaron 
varios artistas. “Quería rescatar esa 
esencia, prácticamente es lo que que-
ría hacer desde que soy artista”, aclaró. 

“Estoy contento por las primeras 
repercusiones que está teniendo”, dijo 
y explicó que La Nota, Nos Quedó 
Pendiente y Quiere Acercarse son 
canciones que cuentan una historia. 
“Eso es lo que me gusta a mí, y en este 
caso es el inicio y el final de una rela-
ción prohibida”. 

“Las letras son mías, pero tuve bas-

tante ayuda porque pedí muchos co-
mentarios a mis familiares y amigos 
más cercanos”, recordó Elega y resu-
mió que este EP “deja un mensaje de 
evolución personal, de entender que 
en esta vida lo mejor es saber soltar”. 

Por último resaltó que este es su 
proyecto más soñado: “Hice mucho 
trap, mezcla electrónica, y me en-
canta todo lo que hago, pero esto es 
lo que siempre quise”. Elega en Insta-
gram: @elega_alx. 

Cultura

Diego Ludueña (batería, coros y 
producción), Juan Pablo Ciudad 
(voz), Claudio Becker (bajo) y San-
tiago Ibarra (guitarra y coros) dan 
vida a Modo Noche, una banda vi-
llense en crecimiento continuo.

Juampi Ciudad visitó nuestros 
estudios para contar las últimas 
novedades en las que se encuen-
tran trabajando. “Estamos con 
mucho laburo, con mucho tiempo 
invertido en componer las can-
ciones, en producirlas y grabarlas, 
para salir a tocarlas en vivo”, resu-
mió.

En ese marco resaltó que este 
viernes 20 de junio se presentarán 
en Botánico. “Vamos a estar con la 
banda a pleno, y si bien no puedo 
anticipar mucho seguramente ten-
dremos también algún invitado 
que estará tocando con nosotros. 
Presentaremos nuestras últimas 
canciones y algún que otro clásico 
también”, comentó.  

Alex Karbiche en 
Bienvenidos a Ganar  
Alex Karbiche participó de 
“Bienvenidos a Ganar, el desafío” 
programa conducido por Laurita 
Fernández por El Nueve. “Siem-
pre la experiencia de la televisión 
es fantástica y más para un artista 
mostrarse en una vidriera nacio-
nal como la es canal 9. Quedé im-
presionado con la tecnología, con 

el estudio, con la posibilidad que me 
dieron y lo disfruté al máximo”, con-
tó y explicó que si bien llegó a la final, 
“eso es anecdótico, valoro sobre todo 
la posibilidad de haber participado. 
Yo creo que gané al estar en pantalla 
nacional”. A su vez aclaró que su par-
ticipación puede verse en su canal de 
YouTube.

CANAL NUEVE

Por otra parte, se mostró satis-
fecho por la filmación de las live 
sessions de cinco de sus últimas 
canciones, temas que ya pueden 
escucharse en Spotify. 

“Vamos subiendo a nuestro ca-
nal de YouTube un video por se-
mana de los últimos cinco singles. 
El primero fue Te Vuelvo a Ver una 
canción muy inspiradora que, con 

toda la humildad del mundo, la 
consideramos nuestro himno por-
que te lleva a sobreponerte a cual-
quier cosa y a pesar de todo. Ese es 
el espíritu de la canción”, comentó.  

En relación a cómo proyectan 
la segunda parte del año, anticipó 
que están trabajando con Seba Pie-
retti, “que está armando una ofici-
na para trabajar con artistas inde-
pendientes y se está encargando de 
difundir nuestro producto”. 

Ciudad reflexionó sobre el pre-
sente de Modo Noche y resaltó 
que “elegimos el camino largo”. 
Esto se debe a que “es mucho más 
fácil hacer covers para que la au-
diencia preste atención porque las 
canciones conocidas pegan mucho 
más en el oído de la gente. Eso 
está buenísimo, es absolutamente 
respetable y también es difícil ha-
cerlo. Pero nosotros fuimos por el 
camino largo, que la gente escuche 
nuestras canciones, que le gusten, 
imponerlas, y eso implica muchí-
simo más tiempo. Seba confía en 
ese tipo de productos y por eso nos 
está dando una mano”. 

Es así que Pieretti está prepa-
rando una gira por localidades de 
la zona norte bonaerense como 
San Nicolás, Ramallo, San Pedro, 
Baradero, entre otras. 

“En resumen estamos trabajan-
do fuerte. Esto es lo que nos gusta, 
y lo hacemos siempre con pasión. 
Vamos de menor a mayor, estamos 
en una mejora cotidiana perma-
nente y con todo el esfuerzo puesto 
en este proyecto”, dijo. 

Vale destacar que aparte de po-
der escuchar todo el material en 
plataformas como YouTube, Spotify 
e IG; Modo Noche suena en La 100 
Villa Constitución (FM 94.7). “Es-
tamos contentos y agradecidos por-
que difundan nuestra música y por 
la respuesta que recibimos por parte 
de los oyentes de la radio”, cerró. 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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Jorge Lenzi, protesorero de la CD.

El Club continúa con la construcción del gimnasio polideportivo y otros tra-
bajos para la comodidad de los socios y los deportistas.

Avanzan las obras 
en Atlético Empalme 

Instituciones.

El Club Atlético Empalme avanza en 
obras de suma importancia para la 
institución. En los últimos días rea-
lizó la preinauguración de la tienda 
oficial; además de concretar trabajos 
en diferentes lugares del predio y la 
sede social. 

Jorge Lenzi, protesorero de la Co-
misión Directiva recibió a nuestro 
grupo de medios para informar sobre 
los últimos trabajos. 

“Estamos trabajando bastante 
bien, vamos despacito y a paso firme”, 
resumió. En ese camino comentó que 
la tienda oficial ya cuenta con su es-
pacio, un importante lugar frente al 
quincho en donde ya se pueden ad-
quirir distintos productos -todos de 
Atlético Empalme-. “Hicimos la obra 
para la tienda del club, la inaugura-
mos a medias porque los socios nos 
pedían poder acceder a la indumen-
taria y los accesorios, pero cuando 
tengamos lista la cartelería haremos 
la inauguración formal”, aclaró. 

Lenzi explicó que a la par avanzan 
en la mejora de la cantina local, y los 
baños para poder separar la parte de 
pileta y la del sector de las canchas de 

fútbol; además en la parte del quin-
cho de socios sumaron nuevas me-
sas. Y en la sede social intervinieron 
el frente del edificio realizando repa-
raciones y pintando; a la par coloca-
ron membrana al techo de la parte de 
los gimnasios. 

Sin dudas la principal apuesta de 
la institución es el imponente gim-
nasio polideportivo que se emplaza 
en el predio. “Estamos terminando 
la etapa de las paredes laterales, ya 
llegamos al encadenado principal a 

la altura del techo. Próximamente se 
arranca con el techado de todas las 
dependencias dentro del perímetro 
del gimnasio”, explicó.

Por último comentó que aún no 
hay una fecha estimativa para la fina-
lización de la obra debido a los cos-
tos que conlleva da una de las etapas. 
“Sí estamos avanzando a paso firme 
y continuado, pero no tenemos una 
estimación de la finalización porque 
son números muy importantes los 
que se manejan”, cerró.

PARA RESPALDAR A LOS CANDIDATOS DE UNIDOS

En cada localidad se reafirmó el compromiso de 
consolidar equipos que representen con seriedad, 
responsabilidad y cercanía a sus comunidades.

Scaglia y Giacomino recorrieron 
el departamento Constitución 

De cara a las elecciones del 29 de junio. 

La vicegobernadora de Santa Fe, 
Gisela Scaglia, y el senador por 
el departamento Constitución, 
Germán Giacomino, encabezaron 
una intensa jornada de trabajo 
para apoyar a los candidatos de 
Unidos para Cambiar Santa Fe 
de cara a las elecciones del 29 de 
junio.

En Bombal, Alcorta, Máximo 
Paz, Peyrano y Pavón Arriba visi-
taron junto a los referentes locales 
distintas instituciones, cuarteles 
de bomberos, hospitales. 

En Pavón Arriba, además, re-
corrieron la empresa INALPA 
S.A., una industria que representa 
un modelo productivo y genera-
ción de empleo en el interior san-
tafesino. La visita permitió des-
tacar el rol de quienes sostienen 
día a día el desarrollo económico 
desde cada rincón de la provincia.

“La fuerza de Santa Fe está 

En todos los encuentros se destacó la cercanía de los dirigentes con sus comunidades. 

Regionales

Abrió sus puertas 
Tienda CAE
Tienda CAE es la nueva apues-
ta del Club Atlético Empalme. 
Agustín Juárez nos recibió 
en local que funciona den-
tro del predio y contó que es 
una iniciativa que comenzó 
el Movimiento CAE, y al que 
se fue sumando la comisión y 
los socios. “Se formó un lindo 
proyecto y se hizo una prein-
auguración porque el socio ya 
quería ver la tienda abierta”, co-

mentó. Cuenta con indumentaria 
y accesorios del club como buzos, 
pantalones, gorros, camperas, bol-
sos, tazas, vasos, botellas, relojes. 
Y en los próximos días se sumará 
la ropa de todas las disciplinas. 
Tienda CAE funciona los lunes 
de 9 a 17 horas, martes a jueves 
de 9.30 a 12.30 y de 15.30 a 20.30, 
viernes de 9.30 a 12.30 y de 15.30 
a 16.30, sábados de 10 a 13 y de 
17.30 a 20.30 horas.

MERCHANDISING OFICIAL 

(Juncal), Silvina Enrico (Gene-
ral Gelly) y Raúl “Ralo” Ballejos 
(Empalme Villa Constitución); 

en Pavón Arriba compartieron la 
jornada con el candidato Diego 
Violoni, y cerraron la agenda con 

la visita institucional a INALPA 
S.A., junto a la empresaria Mayra 
Boglich.

en su gente, en cada pueblo que 
se organiza y empuja. Estamos 
para acompañar ese esfuerzo con 
hechos, con compromiso y con 
presencia real. Nuestra responsa-
bilidad es estar al lado de quienes 
quieren transformar de verdad”, 
expresó Scaglia.

Giacomino agregó: “Cada vi-
sita reafirma que hay una gene-
ración de dirigentes preparada y 
con la voluntad política de hacer 
las cosas bien. Unidos tiene esa 
vocación: sumar, escuchar y avan-
zar”.

En Bombal estuvieron junto al 
candidato Adrián Borraccetti; en 
Alcorta acompañaron al candida-
to Mauro Pane; en Máximo Paz 
recorrieron instituciones junto 
al candidato Ángel “Piki” Gallo; 
en Peyrano junto al presidente 
comunal Néstor Cantoni, y con 
los candidatos Claudia Gallina 
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Arroyo Seco y la región
ACTIVIDAD LEGISLATIVA

De la escritora y artista plástica María Belén De 
Rienzo, por su valioso aporte a la cultura local y 
a la concientización sobre el cuidado del medio 
ambiente.

El Concejo declaró de Interés 
el libro “A Orillas del Paraná”

En la mañana de ayer.

El pasado miércoles, el Concejo 
Municipal de Arroyo Seco rea-
lizó la presentación del libro “A 
Orillas del Paraná”, de la escrito-
ra y artista plástica María Belén 
De Rienzo, declarado de interés 
legislativo por su valioso aporte 
a la cultura local y a la concien-
tización sobre el cuidado del me-
dio ambiente. Durante el acto y 
acompañada por familiares, ami-
gos y miembros de la comunidad; 
la autora recibió la distinción que 
fue aprobada por unanimidad en 
sesión ordinaria. 

La obra, que cuenta con ilus-
traciones realizadas por la propia 
autora, relata la historia de una 
niña que transita una aventura en 
los humedales a orillas del río Pa-
raná, invitando a lectores de todas 
las edades a redescubrir el víncu-
lo con la naturaleza, la identidad 

ribereña y la importancia de pre-
servar el ecosistema.

Uno de los aspectos más des-
tacados del libro es la incorpora-
ción de un código QR que dirige 
a una pieza musical original: un 
chamamé creado especialmente 
para por la compositora Virginia 
Piaggio, que refuerza el carácter 
multisensorial y emocional de la 
propuesta.

Vale mencionar, además, que 
fue elegido para representar a la 
provincia de Santa Fe en la última 
Feria Internacional del Libro que 
tuvo lugar a fines del mes de abril 
en Buenos Aires.

Los legisladores del Cuerpo 
deliberativo subrayaron la sensi-
bilidad del relato, la riqueza artís-
tica de sus ilustraciones y el valor 
de una iniciativa que nace desde 
la comunidad para fortalecer la 

La autora agradeció al Cuerpo de concejales por el reconocimiento.

identidad cultural y ambiental de 
la región. “Este tipo de produccio-
nes reflejan nuestro paisaje, nues-
tra gente y nuestras raíces, y me-

recen ser visibilizadas”, señalaron 
durante el encuentro. 

La autora agradeció con emo-
ción el reconocimiento y reafirmó 

su compromiso con la creación de 
contenidos que acerquen a gran-
des y chicos al arte, la literatura y 
el cuidado del territorio.

al público en general. “Mayoritaria-
mente creo que puede servirles a las 
personas que tengan un emprendi-
miento y quieran impulsar sus ven-
tas, para aprender cómo hacerlo a 
través de las redes sociales. Hoy en 
día ahí está el fuerte para que pue-
dan ampliar su negocio. También 
para aquellas personas que quieran 
aprender y luego ofrecer sus servi-
cios a comercios”, sostuvo aunque 
reiteró que está destinado para todo 
aquel que esté interesado en apren-
der sobre la temática. 

Con cupos limitados, las inscrip-
ciones se realizan en el anexo munici-
pal (Belgrano 434) de lunes a viernes 
de 8.30 a 12.30 horas. El curso dará 
inicio el 25 de junio a las 18 horas. 
La primera clase será presencial para 

que los asistentes puedan conocer a 
los profesores a cargo. Luego serán 
encuentros virtuales hasta la última 
clase que retomará la modalidad pre-
sencial. Estiman que serán aproxima-
damente dos meses de curso, los días 
lunes y miércoles por la tarde con 
una carga total de 51 horas.  

Quien desarrolle el curso incor-
porará herramientas y conocimien-
tos necesarios para llevar adelante la 
estrategia profesional de empresas, 
negocios o referentes en los canales 
de Marketing Digital, incluyendo 
redes sociales, email mkt y buscado-
res. Obtendrá una formación clave 
para crear, ejecutar y optimizar pla-
nificaciones de visibilidad y posicio-
namiento para emprendimientos, 
comercios y empresas.

Desde el miércoles próximo.

En esta oportunidad se iniciará con el curso, de carácter gratuito, sobre 
Introducción al Marketing y Redes Sociales.

Nueva propuesta de 
Impulsa en la ciudad 

El Municipio de Arroyo Seco infor-
mó sobre una nueva propuesta de 
capacitación que llega a la ciudad 
a través del programa Impulsa del 
Gobierno de Santa Fe. Se trata de un 
curso gratuito sobre Introducción al 
Marketing y Redes Sociales.

Agustina Zanfagnini, jefa de la 
Oficina de Empleo local brindó más 
detalles sobre esta importante pro-
puesta que ya cuenta con inscripcio-
nes abiertas. 

El cursado será bimodal, es decir 
que implicará clases tanto online 
como presenciales y se entregarán 
certificados de asistencia. 

Zanfagnini se mostró satisfe-
cha por poder brindar una nueva 
propuesta a la comunidad y aclaró 
que la capacitación está destinada 

Primera etapa de la 
pista de atletismo 
En el marco del programa “San-
ta Fe en Movimiento”, el Muni-
cipio de Arroyo Seco a través de 
su Secretaría de Deportes pudo 
inaugurar la primera etapa de 
la pista de atletismo que se en-
cuentra ubicada en Antártida 
Argentina y Cardozo, lindera 
al Centro de Educación Física 

N°46. Allí se llevó a cabo un en-
cuentro deportivo del que partici-
paron escuelas de la localidad y de 
zonas aledañas. En la oportunidad, 
alumnos de entre 12 y 14 años, dis-
frutaron de una jornada plena de 
atletismo, estrenando un espacio 
que tendrá movimiento, mucha 
actividad y diversos deportes.

CEF N° 46

Requisitos de Ingreso: Toda persona que desee incorporar una for-
mación profesional para gestionar, administrar y posicionar una 
marca y/o empresa en el entorno digital. Mayores de 18 años.

Por 
Stella Gasparri
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DeportesDeportes
FÚTBOL REGIONAL

Riberas del Paraná, Atlético Unión, Central Argentino y A.S.A.C se clasificaron a las semifinales. Por 
los encuentros de ida, la Academia visitará al “Lobo”, mientras que el “Picante” será local del “Pan-
za” en una nueva edición del clásico de Arroyo Seco.

Se vienen las semifinales del Apertura
Primera División.

El fútbol grande de la Liga Regional 
del Sud ya conoce a los mejores cua-
tro equipos del torneo Apertura.

La llave de cuartos de final co-
menzó a definirse el pasado miérco-
les con el partido adelantado entre 
Atlético Unión y Juventud Unida. 

En el primer choque, el elenco de 
Arroyo Seco se impuso por 2 a 0 en 
Pueblo Esther. En la revancha, en el 
Antonio Di Giacomo, el “Panza” vol-
vió a imponerse, esta vez por 2 a 1, y 
cerró la llave a su favor 4 a 1. 

Así, Atlético Unión se transformó 
en el primer clasificado a semifinales. 

Si bien estaba planificado que el 

resto de los encuentros se disputen el 
fin de semana, por las malas condi-
ciones climáticas debieron se repro-
gramados.

La competencia se reanudó el lu-
nes con dos encuentros.

En las Dos Avenidas, tras igualar 
sin goles en la ida, Riberas del Paraná 
recibió a Empalme Central.

Luego de un primer tiempo pare-
jo y sin emociones, los goles llegaron 
en el segundo tiempo. 

A los 8, Claudio Lombardo rom-
pió la paridad y puso en ventaja a la 
“Academia”. Sin embargo, el “Canalla” 
llegó a la igualdad apenas dos minu-

Nortarnicola sigue sumando podios
Tenis de mesa.

El pequeño atleta de la escuela de 
tenis del Club Atlético Sacachispas 
sigue creciendo a pasos agigantados 
y continúa cosechando buenos resul-
tados y podios. 

En esta ocasión, Felipe Notarni-
cola y sus padres, viajaron a la ciudad 
capital de Salta para participar en un 
nuevo campeonato Challenger.

El villense participó en dos cate-
gorías, en Sub – 9 y en Sub – 11. 

En primer turno, el sábado, com-

pitió en Sub – 11 junto a otros tres 
deportistas. Allí, Felipe logró ganar 
en dos partidos y cayó en tan solo 
uno. Con estos resultados, Notarni-
cola se quedó con el segundo puesto 
y se coronó como subcampeón. 

Acto seguido, en Sub – 9, la di-
visional se dividió en dos zonas de 
3 jugadores cada una. Felipe logró 
imponerse en sus dos partidos de la 
zona y se clasificó a la llave “A”. 

Las instancias finales de Sub – 9 se 

disputaron el domingo y Felipe nue-
vamente se lució. 

Tras ganar su compromiso de 
semifinales, en la gran final nueva-
mente demostró su gran nivel y se 
consagró como flamante campeón 
en su categoría. 

“Felipe jugó muy bien, siempre 
está al asecho de subirse al primer 
puesto del podio y, cuando puede lo 
hace. 

El torneo fue en Salta, lejos, y 

quiero destacar el gran esfuerzo de 
los padres que lo llevan y acompañan 
a todas partes. Hay mucho sacrificio 
por parte de ellos. Estamos todos 
muy contentos”, expresó el entrena-
dor Sergio Martinelli. 

De cara a lo que vendrá, la próxi-
ma participación de Felipe Notarni-
cola será en el campeonato Argen-
tino de menores. El certamen será 
del 9 al 13 de julio en la localidad de 
Rosario. 

Atlético Unión sigue a paso firme en 
su participación en la Copa Santa Fe 
2025. Tras superar las primeras dos 
rondas del certamen, el “Panza” re-
cibió en su estadio a Argentino de 
Quilmes, de la localidad de Rafaela. 
En la agradable tarde del domingo, 
el Antonio Di Giacomo se colmó de 
pasión. Una verdadera multitud dijo 
presente para acompañar bien de 
cerca en este sueño provincial. En un 
duelo parejo, el elenco anfitrión en-
contró la fórmula para quebrar la re-
sistencia en el tramo final del primer 
tiempo. Enzo Herrera, por duplicado, 
se puso el traje de héroe y se convir-
tió en el goleador del “Panza”. A los 
39 y 44 minutos, el atacante de Arro-
yo Seco fue extremadamente eficaz 
y Atlético Unión se fue al descanso 
del entretiempo con la tranquilidad 

Copa Santa Fe. | Unión sacó ventaja

La divisional Sub – 20 de la Liga Re-
gional prácticamente no tuvo acti-
vidad durante el fin de semana. Sin 
bien estaban programados varios 
partidos de cuartos de final, los mis-
mos debieron ser reprogramados por 
el mal clima. Sin embargo, el jueves 
pasado se disputó el duelo entre At-
lético Empalme y Central Argentino. 
En la ida, en Fighiera, no pudieron sa-
carse diferencias y repartieron puntos 
tras igualar en cero.En la revancha, en 
la Estancia Verde, Atlético Empalme 
dio el gran golpe y goleó 3 a 0. Con 

Sub – 20. | Atlético Empalme clasificó a semifinales

que marcó por duplicado, Central 
Argentino se impuso por 2 a 0 y sigue 
en carrera.

La llave de cuartos se cerró en la 
fría noche del martes. 

En La República, Porvenir Talle-
res se midió nuevamente con el Arro-
yo Seco Athletic Club. 

En la ida, A.S.A.C pegó fuerte y se 
quedó con el primer mano a mano 
con un contundente 3 a 0. 

Urgido por la necesidad de re-
montar la serie, el “Monstruo” salió 
decidido a ir en busca de la hazaña. 

La primera parte fue pareja y, en 
ningún momento, Porvenir Talleres 
encontró el método para quebrar el 
cero y comenzar a achicar la diferen-
cia en el tanteador global. 

En el complemento la historia fue 
similar. El “Monstruo” buscó y no 
pudo. Sobre el final del partido, a los 
53, Enzo Sánchez rompió el cero y 
puso en ventaja al local. Sin embargo, 
no alcanzó. 

A.S.A.C cerró el marcador global 
3 a 1 a su favor y eliminó a uno de los 
grandes candidatos. 

Síntesis de los partidos

Cuartos de final – Revancha

Riberas 2
E. Central 1
Global: Riberas 2 – E. Central 1
Estadio:Riberas del Paraná

A. Unión 2
J. Unida 1
Global: Unión 4 – J. Unida 1
Estadio: Atlético Unión

C. Argentino 2
A. Empalme 0
Global: C. Argentino 2 – A. 
Empalme 0
Estadio: Central Argentino

P. Talleres 1
A.S.A.C 0
Global: P. Talleres 1 – A.S.A.C 3
Estadio: Porvenir Talleres

LO QUE VIENE

SEMIFINALES – IDA

C. Argentino vs. Riberas  
Estadio: Central Argentino

A.S.A.C. vs. A. Unión 
Estadio: A.S.A.C.

tos después. Álvaro Ávalos decretó el 
1 a 1 y todo estaba como al principio. 

Lejos de conformarse con el em-
pate, Riberas nuevamente se volcó en 
busca del arco rival y volvió a ponerse 
en ventaja. 

Brian Serrudo, a los 16, puso el 2 a 
1 definitivo para la “Academia”. 

El conjunto dirigido por Norberto 

“Tato” Scheggia eliminó al “Canalla” 
y se metió en la semifinales.

Por otra parte, en Fighiera, Cen-
tral Argentino y Atlético Empalme 
se volvieron a ver las caras. Luego de 
empatar en cero en la Estancia Verde, 
el “Lobo” aprovechó su condición de 
local y dio el gran golpe. 

De la mano de Walter Cáceres, 

de estar 2 a 0 arriba. Ya en el segundo 
tiempo, la visita encontró el descuen-
to en el ocaso del partido a través de 
Pandolfi. Atlético Unión se quedó con 
el triunfo por 2 a 1, sacó ventaja para la 
revancha y ahora todo se definirá este 
domingo en Rafaela, cuando se vuelvan 
a ver las caras. 

este marcador, el “Verde” se transformó 
en el primer equipo en clasificar a las 
semifinales.La actividad seguirá en la 
jornada de hoy. A partir de las 19, en las 
dos avenidas, Riberas del Paraná recibirá 
Atlético Libertad. Vale la pena recordar 
que la “Academia” se impuso en la ida 
por 2 a 1. En simultáneo, en Arroyo Seco, 
A.S.A.C jugará con Atlético Talleres. En 
la ida el “Picante” ganó 2 a 1. Por último, 
tras imponerse en el primer choque por 
2 a 1, al cierre de esta edición Porvenir 
Talleres se medía nuevamente con Atlé-
tico Unión. 
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PATÍN ARTÍSTICO

Mara Grassini se coronó como campeona Provincial en la categoría “B”. Brunella Mariani y Pilar Ramírez logaron el subcam-
peonato, mientras que Agostina Mattioli se quedó con el sexto puesto. Las cuatro patinadoras de Empalme Central se clasi-
ficaron al torneo Nacional.

Las “Canallas” en lo más alto de la provincia
Campeonato Provincial.

La escuela de patín artístico del 
Club Atlético Empalme Central 
está en lo más alto de la compe-
tencia provincial. 

Es que, en esta oportunidad, 
el pasado jueves viajaron a la lo-
calidad santafesina de Las Parejas 
para participar en el torneo Pro-
vincial en la categoría “B”. 

El evento, que arrancó el jueves 
y se extendió hasta el domingo, se 
desarrolló en la pista de parqué 
del club Sportivo Las Parejas.

Tras lograr la clasificación en 
los torneos zonales, Empalme 
Central contó con la representa-
ción de Mara Grassini, Brunella 
Mariani, Pilar Ramírez y Agostina 
Mattioli.

Entrando en detalles del des-
empeño de las “Canallas”, Mara 
Grassini se coronó como flaman-
te campeona provincial en figu-
ras obligatorias “B 2ª Junior” y, 
además, obtuvo el octavo puesto 
en libre. Con esto excelentes re-
sultado, Grassini se clasificó al 
campeonato Nacional Clausura, 
que se desarrollará en la localidad 
cordobesa de Río Segundo a fines 
de julio.

Por su parte, Brunella Mariani 
se quedó con el subcampeonato 

María Barrera sumó medallas

Ramírez es líder en soledad

Atletismo.

Ajedrez.

La atleta villense, María Barrera, 
volvió a posicionar a Villa Consti-
tución en lo más alto del deporte 
regional.

Días atrás, la maratonista viajó 
a la localidad bonaerense de Zá-
rate, para competir en una nueva 
ultra maratón, que tuvo lugar en el 
Campo Olímpico Municipal.

Este evento, que es una de las 

El campeonato Senior + 50, de la 
Asociación de Ajedrez Villa Cons-
titución, no detiene su regular an-
dar y, en la jornada del sábado, lle-
vó adelante la sexta ronda. 

Este certamen, que cuenta con 
la participación de nueve ajedre-
cistas y enfrenta todos contra to-
dos, entró en la recta final y se 
mantiene muy expectante en la 
tabla de posiciones. 

Repasando la actividad de la 6ª 
fecha, Mario Ramírez venció a Ri-
cardo Núñez y quedó como único 
líder del certamen. 

Vale la pena resaltar que, en la 
fecha anterior, Ramírez compar-

Deportes

competencias más exigentes del 
calendario bonaerense, tuvo a la vi-
llense como una de las principales 
protagonistas.

Ante un escenario hostil, en 
donde la pista se encontraba muy 
dura y las bajas temperaturas se ha-
cían sentir, María Barrera participó 
en la modalidad de 12 horas y logró 
romper su propia marca personal. 

Es que, en ese tiempo, la corre-
dora villense logró alcanzar una 
distancia de 104 kilómetros y la 
posicionó en el cuarto puesto de la 
tabla general. 

Con un ritmo contante, sobre-
llevando las exigencias físicas y 
mentales, María Barrera también 
se quedó con el primer puesto en 
su categoría. 

tía la punta con Daniel Astellano, 
quien este sábado no tuvo activi-
dad ya que debió cumplir con la 
fecha libre. 

Al mismo tiempo, Néstor Ma-
rinozzi superó a Ricardo Migliaro. 
Eduardo Álvarez le ganó a Ramón 
Orpella. Mientras que Oscar Mar-
toglio y Fabián Yeni protagoniza-
ron tablas. 

Así, con estos resultados, Mario 
Ramírez es el líder con 4.5 puntos, lo 
sigue como escolta Néstor Marinozzi 
con 4 y cierra el podio en el tercer lu-
gar Daniel Astellano con 3.5. 

Fabián Yeni, con 3, está cuarto. 
Eduardo Álvarez es quinto con 2.5. 

El sexto puesto lo comparten Ra-
món Orpella y Ricardo Núñez con 
2 unidades. 

Oscar Martoglio está octavo con 
1.5 y cierra la tabla, en el noveno 
lugar, Ricardo Migliaro con un 
punto. 

Con la mirada puesta en lo que 
vendrá, este sábado se disputará la 
séptima ronda con duelos apasio-
nantes. 

El líder Ramírez se medirá con 
el escolta Marinozzi. Astellano ju-
gará con Martoglio. Núñez se en-
frentará con Orpella. Yeni será ri-
val de Migliaro y Álvarez quedará 
libre.  

en la divisional “B Promo Infan-
til”. Como así también Pilar Ra-
mírez, que fue subcampeona en 
“B 3ª Infantil”. Ambas lograron 
obtener un lugar para el próximo 
Nacional.

En sintonía, Agostina Mattioli 
se posicionó en el sexto puesto en 
la divisional “B 3ª Junior” y tam-
bién obtuvo la clasificación al cer-
tamen Nacional. 

En diálogo con La Ciudad De-

portiva, la entrenadora Florencia 
Fuhr expresó: “La verdad que las 
nenas son unas genias y unas va-
lientes. Además de tener un ex-
celente desempeño, se pudieron 
lucir en una pista que era bastante 

complicada. Era de parqué, muy 
resbalosa y nosotros en nuestra 
zona no estamos acostumbradas 
a competir en una pista así. Las 
nenas se adaptaron bárbaro y tu-
vieron una jornada excelente”. 
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- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ESTRE-
NAR, SOBRE AVENIDA SAN MARTÍN 
AL 1700, SIN GASTOS NI COMISIO-
NES.  TEL.: 336-4012118 / 03400-
504602
-------------------------------------------------
SE ALQUILA MONOAMBIENTE PARA 
UNA PERSONA SOLA.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 3400-539316
-------------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN GRAL 
LÓPEZ 921 UNA HABITACIÓN, 
PRIMER PISO.INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 

PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------------
VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPENRE-
PUPILLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA

 
VENDO DEPARTAMENTO EN ROSARIO, 
MONOAMBIENTE, PRIMER PISO A LA 
CALLE, EXCELENTE.  TEL.: 341-2126162
-------------------------------------------------
VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 V.C. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 336-
4038233
-------------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODE-
LO 2009 DIÉSEL.  TEL.: 336-
4035818
-------------------------------------------------
VENDO FIAT BRAVA ELX JTD TURBO 
DIÉSEL MODELO 2001, TITULAR.  
TEL.: 3400-659113
-------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 2008, MODELO 
2019.  TEL.: 3400-664569
-------------------------------------------------
VENDO PEUGEOT207 COMPACT XS 
MODELO 2010, EXCELENTE ESTADO, 
TITULAR.  TEL.: 336-4540412
-------------------------------------------------
VENDO FIAT SIENA, HAY QUE COLO-
CARLE LA CAJA, 4 CUBIERTAS NUE-
VAS.  TEL.: 3400-534968

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES 
AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 336-
4325799

VENDO LANCHA REGNICOLI 
490, MOTOR MERCURY 115 HP 
TODO MODELO 1982, SOY TITU-
LAR, CON TRÁILER.  TEL.: 336-
4610748
-------------------------------------------------
VENDO LANCHA CANESTRARI CHA-
LLENGER MODELO 97 CON MOTOR 
YAMAHA 60 HP MODELO 2008.  
TEL.: 336-4359235

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS USADAS 
205/60/16, BUEN ESTADO.  TEL.: 
3400-667070
-------------------------------------------------
VENDO DOS BARRAS PORTAEQUI-
PAJE , POCO USO.  TEL.: 341-
2126162
-------------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/R15.  TEL.: 3402-
500952
-------------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA GOOD-
YEAR, EL JUEGO COMPLETO, 
205/65/R15.  TEL.: 3402-500952
-------------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRE-
LLI 175/70/R14.  TEL.: 3402-
500952
-------------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS DE AUTO, 2 
CON 6000 KM Y 1 DE 20000 KM 
MEDIDAS 215/60/17.  TEL.: 341-
2126162

OTROS 
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO PEUGEOT PARTNER FULL 
CON GNC, MODELO 2015, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 3402-551586

MOTOS

VENTA

VENDO O PERMUTO, HONDA XR 190 
MODELO 2022, EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 336-4540412

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA DE-

BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA 
CORRIENTES E ITALIA, EN EM-
PALME.  TEL.: 03400-441025
-------------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO CON 
MOBILIARIO, SALA DE ESPE-
RA AMPLIA, ENTRE RÍOS AL 
600 VILLA CONSTITUCIÓN.  
TEL.: 03400-444502
-------------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CALLE 
CABILDO ABIERTO BARRIO 
PUESTA DEL SOL, TODOS LOS 
SERVICIOS, 300 M2, LISTO 
PARA ESCRITURAR. INMOBI-
LIARIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM
-------------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 182 
V.C. - TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA LOCAL ALQUILERDPTOS. VENTALANCHAS VENTA
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Clasificados

POR CIERRE DE LOCAL.  TEL.: 341-
2126162

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 336-
4390759
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 CON 
CAMBIOS, COMO NUEVA.  TEL.: 
3400-533833
-------------------------------------------------
VENDO BICICLETA PARA HOMBRE 
RODADO 28.  TEL.: 3400-533833

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO ROUTER CNC PARA PLACA 
HASTA 1.85 MTS X 2.75 MTS HUSI-
LLO 4 HP REFRIGERADO A AGUA.  
TEL.: 336-4610748
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER 
NECCHI, USADA.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------
COMPRO HIDROLAVADORA USADA.  
TEL.: 3400-533833
-------------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE.  
TEL.: 3400-662866
-------------------------------------------------
VENDO TALADRO DE BANCO, MARCA 
GASELA MONOFÁSICO.  TEL.: 341-
5603982
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONE-
RA, CASI NUEVA.  TEL.: 3402-
500952
-------------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER MAR-
CA LANDER $70000.  TEL.: 3400-
662866

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CUBRE 
CAMAS, Y TODO LO QUE NECESITES 
EN BLANCO PARA EMBELLECER TU 
HOGAR, TAMBIÉN CORTINAS, ETC 
PRECIOS INIGUALABLES.  TEL.: 
3400-534176
-------------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 3400-
580499
-------------------------------------------------
VENDO CHATITAS A $10.000 COLOR 
AMARILLAS Nº 39.  TEL.: 3400-
419223
-------------------------------------------------
VENDO CHATITAS MARRÓN, PURO 
CUERO $10.000.  TEL.: 3400-
419223
-------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUE-
VOS, Nº 41, MARCA RINGO.  TEL.: 

SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RIGI-
DOS, ETC.  TEL.: 3400 - 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, AC-
CESORIOS PARA DAMA, MARRO-
QUINERÍA, INDUMENTARIA, JUGUE-
TERÍA, ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 
950, VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 
336-4366333 / 336-4549687 
-------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE JAULAS, 2 
SOLDADORAS DE PUNTO 20 KV, 1 
PUNZONADORA, 1 ROLADORA, 1 
PLEGADORA, VARIOS QUILOS DE 
ALAMBRE VARIAS MEDIDAS.  TEL.: 
336-4610748
-------------------------------------------------
VENDO MATICES FABRICA JAULAS, 
CRÍA CANARIOS 4,6,8 VASOS, CRÍA 
MANON, COBAYERAS, VOLADORAS 
60 CM, VOLADORAS 1,20 CM, NI-
DOS, TRAMPA RATÓN, JAULA EX-
POSICIÓN DE CANARIOS FORMA Y 
POSTURA ETC.  TEL.: 336-4610748
-------------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE ABERTURAS DE 
ALUMINIO COMPLETA PARA LÍNEA HE-
RRERO Y MODERNA.  TEL.: 336-4610748

VARIOS

10
ANTIGÜEDADES

VENDO ANTIGÜEDADES VARIAS 

3402-415551
-------------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO NUE-
VOS, Nº 43, MARCA RINGO.  TEL.: 
3402-415551

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTO-
RES, CALEFONES.  TEL.: 3400-
15657966 / 3400-421579 / 336-
4540829 
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA Y 
ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 336-
4382844
-------------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBAÑILE-
RÍA EN GENERAL, PINTURA Y COR-
TE DE CÉSPED, SOY DE EMPALME.  
TEL.: 3400-661439
-------------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONADO.  
TEL.: 3400-539316
-------------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILETAS 
DE NATACIÓN.  TEL.: 3400-539316
-------------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 3400-
657070
-------------------------------------------------
INSTALACIÓN Y REPARACIÓN DE CA-
LEFACTORES.  TEL.: 3400-539316

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA REFORZA-
DO CON CIERRE, MEDIDAS 80 X 40 X 
45 CM.  TEL.: 336-4359032
-------------------------------------------------
VENDO PARRILLA PARA HACER ASA-
DO, GRANDE.  TEL.: 3402-533382
-------------------------------------------------
VENDO CONSERVADORA, EXCELEN-
TE.  TEL.: 3400-662866
-------------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS PARA 
CABEZA NUEVAS.  TEL.: 3400-
539316
-------------------------------------------------
VENDO 200 ESQUELETOS CON 
ENVASES DE CERVEZA.  TEL.: 336-
4411663

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 3400-444543 YANI-
NASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

VENDO UNA MESA DE FÓRMICA, 
CON BASE DE CAÑO, 1.50 X 0.80.  
TEL.: 341-2126162
-------------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON DOS 
PUERTAS DE VIDRIO.   TEL.: 341-
2126162
-------------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON DOS 
PUERTAS DE VIDRIO.  TEL.: 341-
2126162
-------------------------------------------------
VENDO MESA DE MADERA DE 1,50 X 
0,80 IMPECABLE.  TEL.: 3400-539316

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉCNI-
CAS, EMPALME.  TEL.: 3400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
TELEFONÍA

VENDO CELULAR MOTO G 82 5G, 
EXCELENTE ESTADO, 6 GB DE 
RAM, 128 DE ALMACENAMIENTO 
$300.000.  TEL.: 3400-514455   
-------------------------------------------------
SE CAMBIAN MÓDULOS DE CELU-
LARES, TODAS LAS MARCAS.  TEL.: 
3400-539316

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTESANA-
LES DE HIERRO.  TEL.: 3402-
533382
-------------------------------------------------
VENDO 2 PUERTAS PARA PLACAR.  
TEL.: 3402-533382

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEOELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAECO 
POEMIA, MÁS MOLINILLO DE CAFE, 
EXCELENTE ESTADO $4000.  TEL.: 
3402-529548
-------------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 336-
4646145
-------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE.  TEL.: 3400-
533833
-------------------------------------------------
VENDO HELADERA, EXCELENTE ES-
TADO.  TEL.: 3400-659113
-------------------------------------------------
COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE USADO.  TEL.: 
3400-533833

MUEBLES

VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
CAÑO, EN BUEN ESTADO.  TEL.: 336-
4383007

LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS DEL 
PARANÁ, AMPLIA FINANCIA-
CIÓN, IDEAL INVERSIÓN! 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 3400-
498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA Y 
ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 336-
4382844
-------------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 3400-661155 / 03400-
472958
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 3400-
520424
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DOMÉS-
TICAS, CON REFERENCIAS.  TEL.: 
336-4306073
-------------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ADULTOS MAYORES CON EXPERIEN-
CIA.  TEL.: 336-4321322

ROPAANTIGÜEDADESMUEBLESLOTES VENTA SERV. INFORMÁTICOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio La100  15514957

11/06  Bertero, Celma María  66 
11/06  Wiciak, Wanda  78 
12/06  Moreira, Julio Ricardo  71 
12/06  Rocca, María Inés  80 
15/06  Vega, Germán Gerónimo   --
15/06  Godoy, Omar Ángel  42 
15/06  Zabala, Julia Rosa  86 
15/06  Celis, Zulema América  89 
16/06  García, Martina  32 
17/06  Martínez, Ubaldo Juan  79 
17/06  Monti, Jorge Omar  72 
17/06  Lapontgé, Eduardo Orlando  87 
17/06  Giménez, Jorge  78 
18/06  Curti, Virma Esther  92

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

14/06 al 21/06

21/06 al 28/06

                                    HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: No apresures a tu pareja a formalizar la re-
lación. Deja que esto se dé por sí solo de a poco. 
Respeta sus tiempos.

Riqueza: Tu exceso de confianza y autoestima 
está causándote serios problemas en tu entorno 
laboral. Deberás cambiar tus costumbres.

Bienestar: Los errores representan las lecciones de 
la vida para ciertos momentos que no deben ser ol-
vidados. Mantén estos recuerdos contigo. Comenza-
rás una etapa de positivismo continuo donde vivirás 
grandes momentos.

Clave de la semana: Verás como la vida sonríe.

Amor: Tendrás grandes posibilidades de iniciar 
nuevos proyectos de pareja durante el día de hoy. 
Aprovecha tus encantos al máximo.

Riqueza: No pierdas la paciencia con las ineficien-
cias del personal a tu cargo. Busca instruirlos y en-
señarles, ayúdalos a mejorar.

Bienestar: No permitas que cualquier situación logre 
superarte. Por más complicado que parezca, casi todo 
en esta vida tiene una solución. Pasarás por momentos 
bastante rudos en la jornada del día de hoy. Prepárate 
mentalmente para enfrentar antiguos temores.

Clave de la semana: Mantén fría la cabeza.

Amor: Intenta dejar el fantasma de tu pasado de 
lado para iniciar una nueva relación en la que cono-
cerás al amor.

Riqueza: Te notarás seriamente fuera de foco du-
rante la jornada de hoy. Procura no tomar decisiones 
importantes.

Bienestar: El tiempo es el mejor doctor para los ma-
les del corazón. Aprende a darte una oportunidad para 
recuperarte. Contarás con un encanto particular. Te ex-
presarás de manera elocuente y convincente.

Clave de la semana:  Mantén el dolor fuera de tu mente. 

Amor: Hoy encontrarás lo que tanto tiempo buscas-
te en el lugar y de la forma menos pensada. No dudes 
en entregarte por completo.

Riqueza: Lograrás adelantar gran cantidad de tra-
bajo durante el día. Aprovecha al máximo tu buena 
predisposición de la jornada de hoy.

Bienestar: No le temas a los cambios. Si bien ellos 
traen consigo dificultades, ellos representan la úni-
ca forma de progresar en la vida. Iniciarás una ca-
rrera contra el tiempo al percatarte de un error en 
tus preconcepciones en fechas límite. 

Clave de la semana:  Aprende de los errores.
 

Amor: Utiliza las experiencias que has obtenido en 
relaciones previas para mejorar la convivencia con 
tu pareja actual.

Riqueza: Evalúa cuidadosamente a tus rivales a 
nivel empresarial. No cometas el error de subesti-
marlos o confiarte prematuramente.

Bienestar: No todas las soluciones a los problemas 
que funcionaron anteriormente lo harán ahora. Jor-
nada de lucidez mental excepcional, asimismo te 
será difícil concentrarte en tu trabajo debido a dis-
tracciones sentimentales.

Clave de la semana: Siempre piensa antes de actuar. 

Amor: Darás un gran paso en la pareja durante la 
jornada de hoy, prepárate para vivir momentos ver-
daderamente inolvidables.

Riqueza: Asegúrate de evaluar con detenimiento 
los pros y contras de ciertas oportunidades que 
golpearán a tu puerta en la jornada.

Bienestar: El aplomo y la cautela serán tus mejores 
aliados a la hora de emitir un juicio coherente sobre 
una persona. Deberás aceptar que tu cuerpo está co-
menzando a dar señales de desgaste. 

Clave de la semana: No confíes en las apariencias.

Amor: No permitas que tus relaciones anteriores te 
hagan dudar sobre cuanto vales. La autoestima es 
clave en la conquista.
   
Riqueza: Debido a recientes problemas notarás un 
gran atraso en tu trabajo. Deberás juntar fuerzas y 
trabajar doble turno.

Bienestar: Debes buscar balancear ciertos aspec-
tos de tu vida. Intenta encontrar el equilibrio entre ser 
pensativo y actuar con la decisión debida. Tus serios 
problemas con la autoridad te jugarán una mala pa-
sada el día de hoy. 

Clave de la semana:  Piensa dos veces antes de actuar.

Amor: Tendrás una jornada llena de disputas y pleitos 
pequeños constantes con tu pareja. Presta atención 
a tus palabras.

Riqueza: Hay oportunidades en las que es necesario 
dar un paso al costado para avanzar dos. Evalúa bien 
el camino a seguir.

Bienestar: La capacidad de comprensión e indul-
gencia que nos brinda el amor llega a ser casi infinita. 
Grandes momentos a nivel profesional vivirás en la 
jornada de hoy. Roces y tensiones con tu pareja.

Clave de la semana: Dale cabida a la tolerancia.

Amor: Existen momentos clave en los que la pareja 
debe separarse temporalmente para no dar lugar a la 
terminación de la pareja.

Riqueza: Hoy, pese al pobre sueño que has tenido en 
el día de ayer, lograrás grandes cosas en tu entorno 
laboral. Disfrútalo.

Bienestar: Debes ser moderado en la dificultad de 
las metas que te propones. Poner tus metas muy alto 
puede hacerte caer en frustraciones innecesarias. 
Hoy darás un gran paso en el descubrimiento de la 
mejor forma de encarar los desafíos. 

Clave de la semana:  Viejos errores saldrán a la luz.

Amor: Hoy deberás aceptar que la pareja en la que 
te encuentras no es la apropiada para ti. Aprende 
de esto y continúa tu camino.

Riqueza: Tendrás una jornada de trabajo larga y te-
diosa que parecerá no tener fin. No desesperes, tó-
malo con calma y ve paso a paso.

Bienestar: No te des por vencido al tropezar con el 
primer escollo. Todo aquello difícil de conseguir re-
presenta seguramente un logro importante. Nada 
más que alegrías y buenos momentos en el día de 
hoy en el ámbito laboral. 

Clave de la semana: Tus expectativas se verán cumplidas.

Amor: Jornada formidable para entablar todo tipo 
de diálogos en pareja y desvanecer todo tipo de ta-
búes o inseguridades.

Riqueza: Buenas nuevas se aproximan en tu direc-
ción. Sacarás provecho de cada oportunidad que se 
te presente en lo laboral.

Bienestar: Los arrepentimientos son un gasto inne-
cesario de energía. No importa cuánto lo quieras, eres 
incapaz de volver el tiempo atrás. Te verás en una en-
crucijada laboral. Deberás decidir si tomar represalias 
por ciertas acciones contra ti o no. Piénsalo bien.

Clave de la semana: Mira hacia adelante. 

Amor: Deberás tomar esa determinación que tanto 
has estado postergando en la pareja. No existe otra 
alternativa.

Riqueza: No te permitas flaquear estando tan cerca 
de un merecido descanso. Da todo de ti para concluir 
tus responsabilidades.

Bienestar:  No dejes que la timidez te prive de expe-
rimentar lo excitante de la conquista. Aprovecha cada 
oportunidad que tengas para sentir el sabor del éxito. 
Jornada de reunión familiar con tensiones.

Clave de la semana: Debes ser más que precavido.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 916, Villa Constitución, 
Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

20/06 Grosso Sarmiento 1402 474097
Mattia P.D. Segundo 669 476979

21/06 Patiño P.D. Segundo y Libertad 474756
San Pablo Rivadavia 1754 477551

22/06 Varoli C. Rivadavia 765-B° Malugani 470553
Acuña P.D. Segundo 1431 478101

19/06 Maino 14 de Febrero 802

24/06 Callegari Mendoza 930 472353

23/06 Martínez Acevedo 127 472937

25/06 Martino Sarmiento 1093 472998
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“En el @gobsantafe se escuchan todas las voces y se atienden todas las 
posturas, a favor o en contra. Pero para que esas valoraciones tengan mayor 

valor, deben nacer de información clara y fidedigna. En estos tiempos de fácil 
indignación, controlar la veracidad de lo que se publica es una responsabilidad 

social ineludible”.

@CacuCandido 

“El roce entre la mayoría de los Concejales y el Ejecutivo no nos lleva a 
solucionar nada. Hoy tenemos la posibilidad de reinventar la política y 

demostrarle a la gente que venimos para hacer una política diferente, eso 
es lo que siempre pregonamos desde nuestro espacio”.

La Frase de La Ciudad

Andrés Avilé - Concejal bloque Inspirar.  

Juan Cruz Cándido, Sec. Gral. Gobernación 

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Mesa de relojero 565 Autodefinido 565

Solución 564

Mesa de relojero

El casillero, que contiene una cita, ha sido dividido en las piezas que 
se encuentran en la parte inferior. El objetivo del juego es recons-
truir el casillero colocando cada pieza en su lugar. Para su ayuda, 
algunas letras ya están colocadas en sus sitios.

TWEET DE LA SEMANA

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas den-
tro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican la di-
rección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o vertical, 
de arriba abajo).
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

15o0o

YO RECOMIENDO
Blas Facchiano - Pasante Esc. Dante Alighieri

MáximaMínima

SÁBADO

9o 18o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

17o
Mínima

4o

Confirmado
E
l presupuesto designado para el puente 
“estilo circunvalar” que se construirá 
entre Theobald y Villa Constitución fue 
ratificado y será una realidad. El mis-
mo tiene como objetivo organizar el 
intenso tránsito del lugar y direccionar 
el tránsito pesado. Sabido es la enorme 
cantidad de camiones de carga que cir-
culan en toda nuestra región, destro-
zando las arterias de nuestra ciudad 
y localidades vecinas. Sin dudas, que 
cuando la obra esté completamente fi-
nalizada, será de enorme utilidad. Otra 
gestión del intendente Jorge Berti.

En marcha
El actual y flamante presidente del Ente 
Administrador del Puerto, Hernán Sa-
lemi, ya hizo saber a través de sus decla-
raciones los proyectos que posee para 
el lugar, tanto en lo laboral como en lo 
recreativo y turístico. Y podemos decir, 
a poco de comenzar su tarea, que de a 
poco está poniendo en funcionamiento 
el lugar. Pudo verse algunas actividades 
culturales en el predio, movilizando a 
la población y llevándola con distintas 
motivaciones, a disfrutar de la zona del 
río. Felicitamos la iniciativa y aboga-
mos por una sostenida labor.

“San Elio”
Así lo llamó el presidente de una veci-
nal al conductor del noticiero de Canal 
4. Vale la aclaración, habida cuenta que 
la semana anterior, en lugar de dicha 
frase, publicamos erróneamente: Elio 
intendente. Nada más lejos de la reali-
dad… El “San Elio” salió de la boca del 
dirigente vecinal que necesita un cartel 
de bienvenida para su barrio. Luego de 
una entrevista hecha por el conductor, 
el mismo le comentó que después de la 
charla lo iban a llamar. De ahí que el ve-
cinalista dijo eso. No creemos que sea 
para tanto, jajajaja…  

Vínculos
Una buena noticia para la ciudad y la 
población, es la reunión mantenida 
días atrás entre el intendente Jorge Ber-
ti y Juan Cruz Cándido, hombre fuerte 
del gobierno provincial. Tras el convite 
celebrado entre ambos, a su llegada a 
Villa Constitución, el mandamás local 
confirmó el gran apoyo desde la casa 
central santafesina para su gestión, lo 
que lleva implícito la posibilidad cierta 
y concreta de gestionar y recibir fondos 
frescos que serán volcados para dife-
rentes obras que se necesitan con ur-
gencia. Celebramos este acercamiento.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Pastel de papa 

Con aceitunas y sin pasas de 
uva. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del E y variable.

HumedadMáxima

17°
Mínima

2° 81%

Ir a la cancha 

Soy futbolero e hincha de 
Talleres. 

Un pasatiempo 

Nublado
parcial

Soleado

Quevedo

Mi preferido es Still luvin'.  

Un cantante  

La que se avecina 

Una comedia española para 
reírse sin parar.

Una serie  


